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TEMPO Frente fria: negativo. Pressão
atmosférica média: 1011,2 milibares. Tempe
ratura média do dia: 21,2 graus centígrados.
Umidade relativa média: 96,4%. Estado mé

dío'do céu: cumulus, stratus, de meio a enco

berto. Estado médio do tempo: com instabi

lidades passageiras no Planalto e Litoral. Ne
voeiros pela manhã ,e à noit� �a serra e _nas
proximidades dos nos. Previsão: A. Seixas
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CONFERÊNCIAS - Com uma conferência
do professor Nereu Corrêa sobre o tema "A
Estética de Os Sertões", prossegue às 20 ho
ras de hoje no auditório da antiga Reitoria, o
Ciclo de Conferências promovido .pela Aca
demia Catarinense de. Letras. O Ciclo, inicia
do com a exposição do professor Norberto
Ungaretti sobre Jerônimo Coelho, continua
rá no dia 16 do corrente com uma palestra
de Teobaldo Jamundá sobre"Diniz Júnior na
Paisagem Cultural de Santa Catarina".

Entre Nixon e NlcGovern EUA
têm hoje'a eleição do século

,.

Para Nixon; os Estados Unitfos terão hoje a "eleição
do século". No que concorda McGovern. Enquanto o Presidente

descansava tranquilamente em sua residência, depois de

gravar uma declaração que .foi transmitida pelo
rádio e pela TV, o candidato democrata

fazia uma estafante viagem pelo pa ís, numa última tentativa
de.tirar a diferença em favor de Nixon acusada pelas prévias.

As declarações de McGovern, apesar de admitir a
, possibilidade de vitória, denotaram um certo ceticismo

,

quanto a essa possibilidade quando' ele afirmou: "Se.
perder a eleição, serei'membro leal da oposição pois amo
" este paes e d.esejo manter seus 'ideais" � .

(Eleições norte-americanas e noticiário' internacional na<

páAina 2).

Detran néio dá
. vez a menores

.' .

em motocicleta
o DepartamentoEstadual de Trânsito inicia

hóje
.

uma nov.a fórmula para apreender as

motocicletas que são conduzidas por meno
res: utilizar guardas vestidos a paisana. A de

cisão do Detran deve-se ao "verdadeiro desa- .

fio que os menores ptão impondo, desres
peitando as ordens dos guardas e desapare
cendo ao menor sinal de um policial': En
quanto isso, o Juiz de Menores, Sr. Walâimir
D 'Ivenenko, é de opinião que se deva con-

, ceder maior responsabilidade, legalmente,
aos jovens, permitindo que eles dirijam vet
culos automotores. amtes de completar a

'maifJ_rida<!_e e dentro de certas condições.
'(Págin,! 8j.

. -

Urubici· está sem'
-.prefeito e nêio se
sabe q'uell1 assume
,-' - . .�.

.

o Município de Urubíçí vive no momento talvez os mais

. agitados dias de. sua' história política. Além da�' campanhas
, acirradas dos candidatos ao pleito do dia 15, uni' impasse
legal envolve. a Câmara Municípãl e o Prefeito em exercício
Estevão Ghizoni, que renunciou ao cargo e posteriormente

. reconsíderouo'seu pedido. Os edis entendem a renúncia co

mo ato de extinção automática do mandato, mas o renun

ciante alega que é lícito "desrenuncíar". Enquanto não é

encontrada uma solução, desde o dia 31 de outubro Urubici
não tem prefeito.

(página 3). ,

81umenau 'eme
, '

surto de pólio
Se a população adulta de Blumenau, especialmente os pais
de crianças com idade inferior a quatro anos, não acordar
a tempo para a importância de vacinar seus filhos contra a

paralisia infantil, o município 'poderá ser atingido por um
surto de poliomielite em janeiro vindouro. A advertência é
do médico Sérgio Schaeffer, Chefe do Centro de Saúde de

Blumenau, informando. -que a segunda dose da Vacina Sabin

já está sendo aplicada em todo o município, através de 52

postos instalados rio perímetro urbano da cidade e de 21

postos na zona rural. O problema estende-se a todo Estado

(Página 7).

Ve.m aí lib,eração
do PIS e do Pasep I

,

Píígina 6. )

Caminha não áceita
ó acordo Mec-Usaid

., 6 Ilo
- �

O Estado de Santa Catarina não mais será

contemplado com os 160 milhões de cru

zeíros do.convênio Mec/Usaid, que se desti
naria à implantação definitiva da Reforma
do Ensino de 10. e 20. graus. Ao

-

fazer a

revelação na instalação do. tsncontro Regio
nal para Estudos da Implantação da Lei no.
5.692,' no Centro Regional de Orientação
Pedagógica, o Secretário da Educação, Car
los Augusto Caminha, explicou que o.con

vênia não mais será assinado "porque não

atende às 'exigências das autoridades educa-

cionais catarinenses". Acrescentou que "te

\.:
mos o direito de decidir a nOSSa própria

. política educacional, .nãa dentro desta
técnica que deseja o Ministério da Educa
ção e Cultura": O Secretário da Educação
informou que técnicos do Mec e do Pre
mem estiveram em' Florianópolis, subme-

.
tendo aminuta do acordo para que, pudesse
ser firmado com a Secretaria. Contudo, fi
cou decidida a sua inconveniência.

. (Página 3).

Roubaram" os Perus
mas' o' ga�lo, er� o

rei, do terreiro
,''Os cinco perus, e a galinhagorda não é nada; pior foi os '

ladrões terem levado o meu galinho de estima:ção". Com
esta declaração Joaquim I. Alves apresentou-se ontem na

Delegacia de Furtos Roubos e Defraudações para registrar
sua queixa. Segundo a vítima, os perus estavam sendo en

gordados para uma grande ceia de Natal, enquanto que a

galinha gorda iria num domingo. 'qualquer para a panela. Mas
o galo foi a maior perda registrada no terreiro da rua Cândi
do Ramos s/n, em Capoeiras (Polícia na pág. 3).

Ad;dosem

v;s;taa

S.Catar;na

Os 28 adidos militares que
ontem chegaram a Floria
nópolis para cumprirem
um programa de 5 dias em
Santa Catarina dão prosse-
guimento' hoje ao roteiro
de visitas. O primeiro en

contro dar-se-á na sede do
50. Distrito Naval, onde o

Contra Almirante Amaral
Sabóia, que esteve presen-

v te no Aeroporto Hercüio
. Luz; vai fala; dos oficiais
visitantes. (Página 3).

r----Um te�po realmente bom---
P�ra mui�os, a segunda-feira JOI uma agra
davel esticada de praia, com o sol favore
cendo o convívio do ilhéu com seu ele
mento favorito - o mar.

. O bom tempo
do fim-de-semana continuou ontem e as

praias mais procuradas foram as mais pró-

ximas ao centro, sobre cuja areia passeiam
os corpos já bronzeados com osprimeiros
dias da temporada de verão. O professor
Seixas Netto afirmou que em dezembro e

janeiro o tempo será bom uma temperatu
ra entre 28. e 24 à sombra e entre 42 a 51
no sol. . (

-

·'nte�pol nega o que
Nels.on Duarte fala

.

(

O detetive Nelson Duarte teve ontem suas'
afirmações de que a "Interpol disse nada
haver contra os estrangeiros presos" .des
mentidas. pela própria Interpol, que não
fornece tais' dados a elementos isolados.
Além disto, �parecem fatos novos, como

uma possível união entre amáfia siciliana e

francesa, interrompida com' a prisão dos es

trangeiros. Nas vias diplomáticas os requeri-

mentos de .extradição se sucedem, dando
conta da importância da quadrilha desbara
tada pouco a pouco a partir �a apreensãode um carregamento de heroína no Rio de
Janéíro. Os relatórios das investigações es

tão sendoconcluídos e entregues ao Minis
tério da Justiça, prometendo para breve no
vas situações para o esclarecimento dos fa
tos. (Página 5).Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Enquanto o candidato presidencial
democrata George McGovern cruzou o'

País num esforço final para vencer as

:eleições, 'Richard Nixon 'descansou

tranquilamente em sua residência na

Califórnia, gravando apenas uma decla- ,

ração que foi transmitida pelo rãdío e,
'televísâo. durante cinco minutos. Para

, o candidato republicano essa éa �'elei-:
ção do século", uma das poucas maní-

'

.festações de Nixon com que McGovem
'concordou.
" r

Ontem o candidato democrata tal-
'

vez tenhaa batido o próprio record, ao
fazer tantas viagens num só dia: de No
va Iorque ele foi aWichita, em Kansas;
de Long Beach, lia Califórnia a Dakota
do Sul, para uma reunião àmeia-noite
',em Sioux Falls, onde afmnou,confian-'
te: "creio que vamos ganhar. Se perder
serei membro leal da oposição pois:
.iamo este País e desejo manter seus'
ideais". Para o' cansado McGovern, a'

"campanha representa uma longa via

'gem 'de 320.000 quilômetros que atin-
"Nosso governo efetuou o maior corte de impostos da história,' giu 26 Estados sendó que muitos ele

mas eles são ainda muito altos, Por isso, um dos objetivos principais!
, . .vísiteu diversas vezes.

será o de reduzir .os tributos que se tomam uma carga muito pesada J

-para os pobres, os velhos, 'Os assalariados, os fazendeiros e os que:

"

Ao contrário, Nixon empregou 12
vivem de rendas fixas". 'dias fazendo campanha em 12 Estados.

Vietnam Com isso ele' repetiu um episódio da
história das eleições norte-americanas:

"Toda vez que volto para casa;
para a América, compreendo

o quanto nós
.somos afortunados

em viver neste
bom e grande

pa ís",
afirmaNixon ao

e referir aos Estados Unidos,
declarando-se satisfeito,

com o sistemà e com um país
firme e equilibrado, ,

com muito.,pouco a desejar".

"Mudemos a América, para que
possamos amá-Ia mais".
Dentre todos os '

pronunciamentos
de McGovern,
talvez seja este

o encarado
como o mais

importante,
resumindo o pensamento
não só de milhões

,
de americanos, como de grande
parte de toda a humanidade".

As idéias dos candidatos
A Juventude

"Minha indicação é tão mais importante por ser'o resultado do '''Eu prometo a vocês, novos eleitores da América, que farei todo,
mais aberto processo político já ocorrido na nossa história. É a doce o possível, nos próximos quatro anos, para que vocês se orgulhem
'colheita cultivada por dezenas de milhares de incansáveis voluntários do seu apoio. Daqui a alguns anos, quero que vocês olhem para trás
- jovens e velhos - e financiada por milhares de pequenos e possam dizer que seu primeiro voto foi um dos melhores de toda'

contribuintes". ,
sua vida".

.

América

"Rejeito o ponto de vista dos que dizem - América, ame-a ou
'

"Já viajei por oitenta países nos últimos vinte e cinco anos e vi'
deixe-a. Eis a, minha resposta: Mudemos a América, para que sistemas socialistas, comunistas, sistemas em parte livres, em parte
passamos amá-la mais E a hora é esta - a hora de viver mais com fé, socialistas. Toda vez, que volto para casa, para a, América,'

'

d o que corn medo, capaz de n os ensinar que somos, compreendo o quanto nós somos afortunados em viver neste bom e;
verdadeiramente, irmãos e irmãs". grande país.",

Emprégo�
"Por mais de três anos ternos tolerado a estagnação e um

'

"Corno resultado dos milhões de novos 'empregos criados pelas
crescente nível de desemprego, com .mais de cinco milhões dos novas medidas econômicas, o desemprego hoje na América é menor

nossos-melhores trabalhadores sem serem aproveitados, A mais alta do que a média, em, tempo de paz, da década de 60, mas nós,
prioridade doméstica do meu -governo ser�, garantir que, todo devemos prosseguir esse crescimento, sem paralelo, de nov.os,
americano capaz de trabalhar, tenha um emprego - para tanto,.o empregos, para que possamos alcançar o' grande objetivo de nossa

governo federal estimulará e revigorará o setor privado". n.ova prosperidade - um emprego pata cada pessoa que queira
trabalhar, sem guerra e sem inflação".

Salários

"Precisamos urgentemente, de um pr.ograma que traga a América
de volta ao trabalho. Este programa deve ser adequadamente

.. remunerad.o. Isso significa o fim de um sistema de controles,
econômicos no' qual. ocorre o "achatamento salarial" enquanto os '

preços e os lucros das empresas sobem ao nível mais alto da
história".

,

"Cortamos a inflação pela metade durante este governo, .mas
ternos de ir mais além. Precisamos reduzi-la ainda mais, para que
possamos continuar o grande feito de nossa polítíca econômica -'

'pela primeira 'vez em cínco., anos os aumentos salariais não, estão
sendo esvaziados pe�os aumentos de preç.os"., _'

Tr-íbutos
"

"A riqueza investida ou herdada frequentemente se multiplica
sem pagar nenhum imposto, Mas os salários ganhos na linha de
montagem, nas construções ou na colheita - esses dólares ganhos
suadamente são taxados até o último centavo. O sistema tributário
não re�.ompensa.o trabalho

- ,ele o agrava?'.
'

"Em 1968 os americanos votaram pelo 'retorno, em paz, de seus
filhos no Vietnam e desde então 20 000 voltaram em caixões. Não
,tenho nenhum plano secreto de paz. Meu plano é o público. Na

condiçâo de.alguém que sofreu dez anos com a agonia do Víetnam,
eu ordenarei a suspensão do insensato bombardeio da Indochina no
dia da minha posse,

Dentro de noventa dias após a minha posse, cada soldado
americano e, cada prisioneiro americano deixará a selva ou as prisões
e voltará para casa, na América, .onde é .o seu lugar. E então, que seja
n.ossa decisã.o nunca mais derramar .o sangue precios.o e jovem desta

nação para'perpetuar, lá fora, um cliente que não nos representa".
'Paz

"Compreendo que muitos - particularmente neste ano de

eleições - se perguntam porque insistimos numa paz honrosa para o
Vietnam. Partindo' de um ponto de vista político, eles sugerem que,
uma vez que eu não estava no governo quando mais de meio milhão
de americanos foram mandados para la, eu deveria acabar com a

guerra concordando com a imposição de um governo comunista ao,

povo do Vietnam do Sul, pondo toda a culpa nos meus antecessores.'

Isso poderia ser politicamente vantajoso; mas seria desastroso para a

causa da paz no mundo, Se agora trairmos nossos .alíados, isso

desencorajaria n.ossos amig.os lá fora.

\
,

"Durante trinta an.os, nós nos abs.orveremos tant.o com o med.o e

o perigo lá fora, que deixam.os nossa própria casa em desordem.

Ag.ora precisam.os mostrar que a paz e a pr.osperidade precisam
c.oexistir, lado a-lad.o, e realmente, uma depende da .outra. Numa era

'de armas nucleares e ideologias hostis, é necessári.o que sejam.os
militarmente' f.ortes. Que nós saibamos nos pr.oteger das ameaças
externas aó mesmo tempo em que n.os'aperfeiç.oam.os internamente,
no plano material e social".

ClrusHicada por Nbcon como "a eleifão do $�ulo",
foi iniciada boie, às 7 horas, em todo o territ6rio

amerk�no, a votação que detenninará o novo
presidente dosEs� Unidos para o perfodo 73/71.
Cerca de 80 m;'�s de pessoas comparfKerão aos

, postos, número esse complementado pela li&e1'G(ão
de eleitores maiores de JS anos,

até então impedidos de votar.

Nixon favorito hoje
na proporeão 2 x 1

a campanhade reeleição, em tempo de tos, não a chave do resultado. ÚIllj
guerra, de Franklin Roosevelt em, vantagem de cinco lugares poria o S�
1944. . nado em ponto-inorto, de 50 a 50,e'

Calcula-se que 10'8 inilliÕes de nor- caberia ao vice-presidente eleito, Spiro
te-americanos estão registrados para

,
Agnew, o voto decisivo; más isto é algo

votar na prímeíra eleição nacional que bastante difícil de acontecer.
abriu as urnas aos cidadãos de 18 anos, Um fato que se destaca nas eleições
Mais de '173 mil urnas permanecerão- deste ano é que muitos Estados apr�
abertas por um período de 12 a 14 .sentam candidatos de origem espanho
horas. " la e negra. Entre os negros há trê!
PARA O CONGRESSO candidatos a senador e- 49 para a Cã,

Apesar dos esforços republicanos' mara de Representantes. Em Illinois o

para ocupar ascàdeíras que lhes fazem' negro comunista Ishamel Fleury é can,
i

falta no Congresso, o Partido poderá' dídato ii Governador. Entretanto, do!
conseguir somente um controle par- 'três negros que aspiram 'ao Senado,
cíal, Eles precisam ganhar cinco lugares .apenas um deverá, ser eleito: Edward
no Senado. A vitória de Níxon, sua' Rooke, senador republicano atualme,
amolítude e o volume de divisão de vo- '

te por Massachusetts.
'

Normalidade volta

devagar ao Çhile
Grandes congestionamentos de transItu no centfõ da

cidade e numerosos trabalhadores limpando as janelas de
Suas lojas, que permaneceram fechadas por vários dias,

'

assinalaram ontem o fmal da pior greve do Chile em toda
a sua história. o.s multicores ônibus da capital corriam
!ontem pela manhã, abarrotados de, passageiros .e voltava
'a se movimentar em vários' setores a vida comercial de

Santiago, com o retorno dos grevistas às suas atividade!
normais. Milhares da chilenos, com seus, ordenadO!

'duplicados, se lançaram' à compra dos mais variados
, artigos, ao se reabrirem as portas do comércio. O país
�omeçou a voltar à normalidade, depois de 26 dias

ininterruptos de'greves que paralisaram ils transportes e

;0 comércio e, parcial!nente, as atividaâ'es de médicos,
'[estudantes, advogados,engenheiros, pilotos de aviação e,

I .

outros custand9 ao Chile prejuízos no valor de cerca de
200 milhões de dólare§_,

, ."Acordo d. Paz":
'.

' .

.ma.s armamentos

,"Não devemos gastar mais cóm a defesa d.o que precisamos,·masl ,�,

nã.o devemos nunca gastar menos. É precis.o entender que gastar .o (['
necessárJo, em defesa, custa dinheir.o. Gastar men.os do- que .o,

, "i �o.trO!.,el,.ledio'�r.i�, ",'necessari.o p.ode n.os c_ustar no��as vidas ,e 'Jl.o�sa lib,erd&de. . I·, " " '

Assumamos risc.os pela paz, mas nunca arrisquemos a segurança dos ".:_ Republicano.

Estad.os Unjdos da América. E é p.or esse motivo que eu prp!11ento
'

que buscarei sempre a paz e,a reducão mútua d.os armamentos.
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Como os EUA tem,
:�'os Presidentes

A io�a por que os americanos' escolhem seus.

Presidentes é qúase tão rótineita como as pr6prias eleições,
:de quatro em quatro anos. Mas, para o Congresso, também
'já se tomou um hábito decidir que deve conservar o método

:de escolha adotado pelos fundadores, no século XVUl
,

Uma das críticas principais que, vez por outra surge é a'

.
de que o Presidente e Vicé-Presidente não são eleitos ,por
'voto popular direto. Quando os eleitores vão às umas na

;primeira terça-feira depois da primeira segunda-feira de

,novembro, escolhem os 538 eleitores do Colégio Eleitoral

que, por sua vez, depositam seu voto, nonnalme�te em

dezembro, para o pr6ximo Presidente e Vice-Presidente.

,Eles não são legalmentfe eleitos até que os votos eleitorais

sejam contados oficiaIniente ,por uma sessão conjunta do

Congresso, em janeiro.
Cada Estado tem tàIltos eleitores quanto são seus,

membros da Cãffiara dos DeputadOs, membros esses que
'

,

:variam de aconlo com a população, mais dois eleitores para
;os senádores com que cada Estado Conta, sem depender da
:populàção. Isto pesa levemente n:à balançá em favor dos
'Estados pequenos� menos populosos. () Distrito de

,Colúmbia também conta com três votos eleitorais.
Nos primeiros dias da República, os\leitores votavam

como agentes independentes. Agora, de mOdo geral,
aparecem

.

no escrutínio 'çom uma lista de nomes'
,

" 'Japao- ..6&#tupellJi1lll1'f11empenhados num cand,idato presidencial de um • .... • ..

.detenninado Partido.' Mas os eleitores individuais ainda não

" ':a�l·a-o sequ.s.�ado ''estão legalrntnte vinculados por voto a d etenninados .. I •• '

candidatos. Eleitores independentes também são ,às vezes, . Exigindo dois n1.il.hões de dÓlares-e viagem aérea att

jescolhidos. Qualquer que seja a listá preliminar de Cuba, um homem de cerca de 50 anos sequestrou ontem

'candidatos que obtenha a maioria do voto popular num
'

:um Boeing 727, da Japan Air Lines, com 126 pessoas a

!Estado, por mais ínfnna que seja a margem, bordo, quando o aparelho se encontrava sobre Qsaka, no

!automaticamente consegue todos os votos eleitorais daquele,' 'vôo Tokio-Fukuo�a, no oeste japonês. O homem,'

:Estado para seu candidato. Como resultado' um candi4a,to'
' mascarado, penetrou na cabine e dominou, com uma

. pode ganhar no Colégio Estadual _:_ onde, hoje, se necessita püstola calibre 38, o piloto e os seis membros da

uma clara lIlaioria de 270 votos ou mais _ ainda que com tripulação, exigindo o desvio da rota para Cuba. Em
,. virtude do pouco combustível, o sequestrador

,menos votos populares que seu oponente. ;concordou em voltar ao aeroporto de Tókio, enquanto o

Em 1968, quando George Wallace disputou a corrida à piloto transmitia as exigências e era preparado um

,Casa Branca sob a bandeira do Partido Independente' DC-8, próprio para cobrir as longas distâncias, a fnn de

Americano, temeu-se que tivesse força suficiente para reàlizar o vôo a Cuba, viaVancOlíver e �xico. Três horas

'impedir que um dos maiores ,candidatos - o republicano depois o aparelho aterrisou suavemente no aeroporto de

Nixon e o democrata Hubert Humphrey - ganhasse o Tóquio, quando foram liberados 121 passageiros e três

Colégio Eleitoral. Então. a decisão final seria deixada à aeromoças, ficando a bordo o sequestrador e dois outros
Câmara de Deputados.MiI&, enquanto HUll'lPh�y.:perdia parai 'tripulantes, a quem era apontada a pistola. Mais duás

Nixon por menos de 1 por cento do voto popular; Nixon horas duraram -'iS negociações entre o seque,strador e a'

,conseguia ganhar 301 votos' eleitorais' contra 191 de ,torre do aeroporto, enquanto era arrecadado o dinheirO.

Humphrey, ficando os restantes 46 para Wallace. O Perigo Findo esse tempo, o sequestrador obrigou os dois

de que Wallace pudesse barganhar seus votos eleitorais em' '!�����::::sn: ;�s�:'Pa:á��sr:� t��;�' e�U�u�á e::
troca de concessões políticas ressuscitou o antigo debate no: colocado a bordo uma maleta metálica, com o dinheiro.
Colégio Eleitoral. Ao chegar ao avião, um grupo de policiais dominou a

Alguns se batem pela reforma, outros pela abolição total, situação.
do sistema em favor do voto popular direto. Mas, ainda uma·
Vez, todas as propostas de mudança foram derrotadas por
uma coligação dos pequenos Estados e dos Estados do Sul, .

que se beneficiam do sistema atual.

C) Vietnã do Norte acu- !ind fé. hm uma entrevista
sou. ontem o presidenteNi- 'ao New. York Times de sá·
xon de, propositadamente, : ibado, o negociador de Ha
demorar à firmar o acordo noi Xuan Thuy expressou
de paz, com o fim de ace-

"

p desejo do Vietnãdo Nor·,
"lei'ar o envio de material te de acabar com a 'guena

\'bélico ao Vietnãào Sul até I ,ie negociar o acordo, aesde
o último momento, parai 'que os Estados Unidos Ia·

.

\permitir que os aviões I '/em com mais seriedade do
IR-52 bombardeiem mais; que de costume compro',
lo VietnãdoNorte. Ontem, I metendo-se a cumpri-lo es·

lãs vé§peras das eleições I lcrupulosamente. Enquanto
'presidenciais americanas, o isso, continuam os' bom'
!editorial do diário do par- bardeios, sendo que forças
'tido comunista "Nhan, :comunistas derrubaram
'IDan" frisou que estas me-· mais 'três helicópteros dos I
didas poderão fazer fracas-: (Estados Unidos, matando
sar o acordo de paz, além! dois eferindo três dos trio

, de acusarNixo.n de !-l_sar de p1}la_ntes.

,"" 'Noticiário' , Internacional
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�A revelação foi feita pelo professor Caminha.
r'

, Ensino perde verba
de Cr$ 160milhões
o convênio MEC/Usaid/Governo do Estado, que possibi

[ítaria recursos 'de orde� de Cr$ 160 milhões. à Secretaria,

de Educação pára consolidar a reforma de ensmo do lo. e

\f.o: graus em Santa Catarina, não. será mais as�ad� por nã?
átender às exigências das autondades educacionais catan

nenses. A revelação foi, feita ontem pelo Secretário Carlos

Áugusto. Caminha, na abertur� do Encontro Regional _para
'

Estudos da Implantação da lei S 692, no Centro Regional

de Orientação Pedagógica. Disse o Professor Caminha que
,

"temos o direito de decidir a nossa própria política educa

cíonal" e no próximo ano, ";10 nosso modo, é bem verdade,

não dentro desta técnica 'que deseja o Ministério de Educa

ção e Cultura, i!P� teremos impl�tado ao nosso. modo, o

ensino de 10. grau em SantaCatarina. ,

INDEPENDENCIA
,

Num discurso improvisado, que segundo suas próprias

palavras deveria durar cinco minutos mas se estendeu por
; vinte,' 'falou o Secretário Carlos Augusto Caminha que

"grandes coisas estão para acontecer no Brasil e isso come-

çou no dia 31 de março de 1964".
,

E prosseguiu: ,

'

.

- A partir desta data o Ministério de Educação e Cultura

começou a meditar e a instruir os Estados sobre uma nova

sistemática de ensino. E estas idéias foram se espalhando
_ por todo o Brasil, e calaram profundamente com toda a

'ênfase em Santa Catarina. E aqui, 'consolidando estas

içIéja�,que vinham sendo propagadas por esta Terra de Santa

Cruz; foilançado então o Plano Estadual de Educação.
'

:: Mais adiante afirmou:
.

: - No próximo ano' teremos implantado ao nosso modo,
é bem 'verdade, não dentro desta técnica que deseja o Minis

tério de Educação e Cultura, mas teremos implantado a

nossomodo o ensino de 10. grau..

� ACORDO INCONVENIENTE
-

Revelou que há duas semanas estiveram em Florianópolis
vários técnicosdo MEC e do Premem, trazendo aminuta do /

, �O�v.ênio "a fim de ser firmado o acordoMEC/Usaid, com a,
-

$ecretaria de Educação". Após criteriosa análise do doeu-

lnento, ficou decidido pela sua inconveniência.
'

,: _i Se firmássemos o convênio como nos foi trazido, te

Ííamos, que assumir o compromisso com o MEC da implan
fação do Plano Setorial de Educação na ordem de Cr$ 160

inilhões ( ...) o que eu desejava era um fmanciamento e den

tro desse fmanciámento fazer os projetos.
.

I Frisou o secretário que "temos o direito de seguir a nos

�a própria política educacional, temos o direito de socorrer

,�ma comunidade na hora exata em que ela precisa é se

+.ssumíssemos o compromisso global do Plano Setorial de

'Educaçãp, não poderíamos ... teríamos que seguir exatamen-
I "

te o PSB e quando amànhã ou depois estourasse uma de-
manda de matrfcula aqui ou ali, não havia possibilidade de
se construir salas de aula em caráter de emergência a não ser

qué o dínheiro.estívesse sobrando, o que é difícil".

; BRASÍLIA: O DIÁLOGO
) Infamando que não pode viajar "por prescrição médi-

o êa" - em virtude do acidente aviatório que sofreu há seis

tPeses -, disse que o Secretário do Desenvolvimento Econô

ipico, Sr. Hoyedo de Gouveia Lins, deverá viajar à Brasílía.
nos proximos dias a fim de "defender a tese" de Santa

$aia:illl�, ou seja, assinar o convênio MEC/Usaid apenas no

âmbito do Plano Estadual de Educação.
: - Organizamos um novo convênio, procurando distin

guir o PEE e o PSE. Não vamos pedir aoMEC aquiescência
para não assumirmos o compromisso de executar o PSE
mas vamos lá pedir aquiescência para podermos aumentar �
I?EE.'

,

.

.

,

; Ao finalizar o pronunciamento, o Secretário Carlos

.I,mgusto Caminha disse que "a educação é algomuito sagra

�o para -nós e essa linha permanece e ninguém vai quebrá-
101 ta".

ri· I ! ENCONTRO
r � ;, O Encontro Regional para Estudos da Inplantação da lei

I � 692 em Santa Catarina, contando com a participação de
\ l4,técnicos; será iniciado efetivamente às 8 horas de hoje e

fera prosseguimento até o próximo sábado.
· ,

,

:0.

JíS
se

(
• Vendo3 lotes com aproximadamente 1.000 'metro!i
quadrados com 3�,00 metros de frente para a- Baía
Sul, com praia pa'rticular, murado, com rampa para
lancha etc. Barbada preço de ocasião.

,

Vendo terreno com 800 metros quadrados (20 x 40)
na Rua da Dipronal, perto do Cetran no Estreito
pronto para construir.

':

Vendo terreno próprio para indiJstria, Depósitos Ofi-'
cina_s etc. com 5.000.metros quadradbs, em frente ao

Detran no Estreito.
'

Vendo 2 salas conjugadas no 10. andar do Edifício
•

: Tiradentes próprias para Gabinetes Dentários Escrit6-
, 'rios, Consultórios etc. '

'

l Tr�tar com Paulo pelo fone 4414.

!
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Impasse emUrubici:
não existe prefeito

Depois de uma série de reuniões

com líderes políticos, advogados e até

com o juiz de Direito da Comarca, os

vereadores da Câmara Municipal de

Urubici decidiram ontem solicitar a

presença do Prefeito em exercício

Estevão Ghizoni em sessão

extraordinária marcada para as 14

horas de amanhã a fim de poder se ca

pacitar a um julgamento sobre o seu

pedido de afastamento do'cargo. Os
edis enfrentam dificuldades para deci

dir sobre o assunto porque sobre a Me

sa da Câmara há dois ofícios do Sr.

Estevão 'Ghízoní, um renunciando ao

cargo de prefeito e outro reconsideran

do o pedido de renúncia. Em princípio

entendiam os vereadores, 'com o auxí

lio de advogados, que a renúncia opera
automaticamente a extinsão do mano.

dato, competindo no caso à Câmara'

,declará-la e aplicar no que couber a

Constituição e a Lei Orgânica dos Mu

nicípios, para os efeitos de empossar o

substituto legal. Como o Prefeito titu

lar, Sr. Natal Zili, também renunciou

há meses para concorrer à vereança, o

substituto' legal seria ó Presidente da

Câmara, vereador Ivo Kruger. Entre

ta n to, os vereadores não quiseram se

expor a uma decisão que dessemargem
a "mandado de segurança" que estava

sendo anunciado pela defesa do Sr. Es-
, tevão Ghízoni, e sobre o qual o Juiz da

O Sr. Estevão Ghízoní, desde o dia

31, quando solicitou o afastamento -

alegando motivos de saúde, razões de
....

ordem administrativa e ainda a inten

ção de com seu gesto pacífícar o Muni
cípio politicamente - não responde
mais pela chefia do Executivo, e en

quanto a Câmara não decide Urubici Os adidos foram recepcionados no aeroporto.

fica sem Prefeito.

Comarca se pronunciaria ontem mes

mo. E, como solução contemporizado
,ra, decidiram pedir o comparecimento
do Prefeito renunciante ao Legislativo
para prestar esclarecimento sobre o

conteúdo "conflitante" de seus dois

ofícios.

Adidosmilitares

fazem visita a se
Estudantes tiram carteira

de' identidade o na·s escolas
em cada um deles.

Uma das servidoras da Secreta

ria, Sra. Rogéria da Silva, em decla

rações ontem prestadas a O ESTA-,
, DO disse que "a causa é a improvi-
sação". ,",

- Eles gostam de deixar tudo

pro fím - acentuou,
Sua colega de trabalho, Da. Elza

Berka está ao mesmo tempo, estra
nhando .a monotonia de suas tare

fas,

Para uma permanência de cinco dias em território

catarinense chegou ontem a Florianópolis a delegação de 28

adidos militares acreditados junto a 18 embaixadas

estrangeiras sediadas no Brasil.

A comitiva foi recebida em audiência especial pelo
Governador Colombo Salles, às 17 horas de' ontem, e hoje,
'às 20 horaé, será homenageado pelo Chefe do Executivo. no

Palácio da Agronômica, com um banquete.
Os oficiais representam Alemanha, Chile, Argentina,

Bolívia, China, Equador, Espanha, Estados Unidos, França,
Grã-Bretanha, Israel, Itália, México, Peru, Portugal, Uruguai
e venezuela.
'O programa da delegação inclui hoje pela manhã visitas

ao Comandante do 50. Distrito Naval, à Fábrica de

Bordados e Rendas Hoepcke e à Base Aérea de,

Floríanópolís, onde terá lugar um almoço ofei -ído pelo
Comandante. A parte da tarde, será dedicada a passeios
turísticos na Ilha de Santa Catarina.

Amanhã, os adidos-militares deslocam-se para o Vale do
.

Itajaí, cumprindo roteiro de visitas durante dois dias, na

I cidade de Blumenau, Depois vão a Joinville e São Francisco

do Sul.

.
A decisão da Secretaria de Segu

rança e Informações de descentra-
lizar a expedição das Carteiras de
Identidade, instalando postos fixos
nos estabelecimentos de ensino mé-

,

dia de Florianópolis, parece ter to

mado os' alunos do Instituto Esta-'

dual de Educação de surpresa. '

'É o que demonstram os números
do primeiro di a de atendimento na

quela unidade de ensino. Apenas 9
.

estudantes haviam pleiteado a expe
dição de documento de identidade,
apesar das facilidades oferecidas pe
la Diretoria de Polícia Científica

que, por determinação do CeI. Del
so:Peret Antunes, liberou os interes

sados do costumeiro requerimento.
O trabalho foi iniciado ontem, às ,

8 horas, .por 2, funcionárias da Dire
toria da Polícia Científica, que de
verão- permanecer no IEE até o dia
8. Depois o Posto será instalado no

i Colégio Catarínense, Escola Técnica
Federal e Colégio Coração de Jesus,
com igual período de permanência

Estamos tão acostumadas ao

ritmo de trabalhodenossa reparti-
, - ' - 'I

çao que quase nao cremos nessa

"mamata". Esperamos que o movi
mento aumente nos próximos dias '

- disse.
. A orientação da Diretoria de Po
lícia Científica, além de responder
"in loco" a uma das exigências dos

estudantes, que se candidatarão no

Vestibular do próximo ano, evita as

filas que prejudicavam a ação admi-
,

nistrativa do órgão, no Estreito.

o trabalho começou no Instituto.

I POLICIA I
Polícia faz
blitze,

,detém J8'

Ladrões em Itaiaí Mais um

, .

matam comercIante
acidente

com moto
, ,

,

,Bolinhas estragClm·
a festa do Abraão

A festa estava animada, tanto qUI: se prolongou até do-.

mingo de manhã. Foi realizada no bairro do Abraão e teve

'apenas um inconveniente. Melchior Gomes da Silva, 18

anos, operário, resolveu alegrar, ainda mais o ambiente. Ofe

receu uma "boleta" ao seu companheiro DanielMartins, 22
anos, e outras duas ao operârio Airton Osmar Luiz, 20 anos.

Com à intenção de dar maior "embalo", Melchior ainda
colocou uma boleta no copo de bebida do menor E.P. e no

de Aldori Garcia, 21 anos; que ingeriram a droga sem saber.
Muito "embalados", com exceção de Aldori, que foi'

apresentado, posteriormente, por seu pai, todos foram deti

dos no final-da festa e encaminhados à Delegacia de Repres
são aos TóxiCOS e Entorpecentes, onde foi aberto inquérito

'

policial contra-Melchior, ,

'

'

Em "blitz" contra la
drões'e margínaís realiza-

,

das no fim-de-semana em

Florianópolis, agentes da

Delegacia de Furtos, Rou
bos e Defraudações detive
ram 18 indivíduos, dos

quais diversos estiveram
envolvidos em- vários rou

bos realizados ultimamen
te na Capital e arredores.

,

A:s autoridades policiais
não revelaram os nomes

dos detidos, para que não
ficassem prejudicadas, as '

: investigações que estão em

curso.

Itaiaf (Correspondente) �- Foi necropsiado ontem à tarde no

Instituto Médico Legal o corpo do comerciante Lisberto João

Potter - casado, 42 anos, residente no Bairro Cordeiros - que
ontem,mesmo foi sepultado no cemitérió muríícípal de ltajaí, depois
de liberado pelas autoridades. O comerciante foi assaltado na

madrugada de domingo por um grupo de marginais que tentavam

roubar·dinheiro e valores que guardava em seu quarto, no interior da

-,
casa onde mantinha comércio de secos e molhados. Segundo a

perícia, a morte ocorreu entre as 4 e 6 horas da manhã, provocada
.por dois projéteis de calibres 38 e 32 que atingiram o comerciante

no peito e no abdômen. 'o

A vítima dormia quando foi acordada pelos movimentos dos
assaltantes e apanhou sua arma calibre 22 disparando apenas uma
vez antes de ser mortalmente ferido com dois tiros.

As autoridades policiais de Itajaí estiveram no local e iniciaram
imediatamente diligêncjas no sentido de localizar e prender os
assassinos. Durante todo o dia de ontem, agentes de polícia local,
comandados pelo próprio Delegado Luiz, procederam buscas e

levantaram uma pista que pode levá-los aos marginais. Se tudo correr

bem, hoje pela manhã, a polícia poderá capturar os bandidos, que as

autoridades acreditam sejam três ou mais.

Mais um acidente com mo

tocicleta foi registrado naAve

'nUla Rubens de Arruda Ra

mos, dirigida por um menor.

J.F.N., o' menor, de 17 anos,

ultrapassou com sua Yamaha

AA -00-71 a Rural Willys
AA-68-:-56, dirigida por Cas

tro Silva. Tendo em vista a ma

nobra do motociclista, Castro

foi obrigado a jogar seu carro

contra um poste, enquanto
que a moto derrapava, proje
tando ao solo sêu condutor,

que foi conduzido ao Hospital
Celso Ramos.

O acidente foi registrado
pela Delegacia de Segurança
Pessoal.

,

Filial: R. Max Schramm 97b - Estreito - Fpolis - SC
fone 6583

'

!

'Vestibular 'simulado KREMER & elA lTDA.
Sitá as s egulntes as

respostas às questões do

ves tibular simulado de

Qu imica, publicadas em

nossa edição de ontem:

Questão 1- a

Questão2 - e

Questão 3 - a

Questão 4-d

QUestão5 - b

Questão 6
- prejudicada
por erro de revisão

Questão 7 - e

Questão 8 - d
.

,

Questão 9 - a

Questão 10 - d

QÚesião 11 - c

Fábrica de Esquadrias e Madeiras em geralQuestão 12 - e

Questão 13 - c
, Questão 14 - b

Questão 15 - d

Questão 16 - a

Questão 17 - a

Questão 18 - c

Questão 19 - c

, Questão 20 ::- b

Matriz - São Pedro de Alcântara

"
,

,

Madeiramento de Pinho e Lei, portas trabalhadas, coloniais e comuns. Janelas venezianas.

Tino vidro e acabamentos de madeiras em geral. Soalhos, tacos e yarquet. Kremer possui
J máquinas especializadas para afiar Serras Circulares com dentes de VIDIAS. A única na praça

,

Kremer & Cia. Ltda. agora revendendo os famosos produtos aranhas, telhas, telhões e manilhas

I de qualquer bitola.
,

I
'
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Cartas

PONTE
- A notícia que O ESTADO publi

cou na primeira e última página de sua

edição de sábado último, sobre o início
das obras de construção da nova ponte
ligando a Ilha ao Continente, não chegou
a causar surpresa e contentamento aos

florianopolitanos, penso eu, já que este

empreendimento está por demais badala
do e até mesmo enrolado.

Acho que as notícias dadas pelas fdn·
tes do Governo sobre obras ou mesmo

outras coisas que o povo aguarda, deve
riam ser mais realistas. Se as obras da
nova ponte iriam .ser iniciadas em julho,
conforme fora noticiado, mas no fundo
mesmo nada estava pronto para permitir

.

já a execução do projeto, seria melhor
então noticiar que "tão logo ó projeto
esteja concluído e o financiamento libe
rado, será dado início às obras".

O povo já está desacreditado com a
.

construção da nova ponte só por causa

dos frequentes adiamentos do início da
. execução das obras. E, enquanto isso,
continuam aumentando os problemas re
lacionados com o trânsito. Juntando o

desejo que o povo sente de ver iniciadas
i as obras com a "neurose" provocada pela

bendita fila da ponte, temos .que ser in

discutivelmente "pragmáticos". Afonso
C. Cunha. Florianópolis.

GANCHOS
As praias dos Ganchos

_

são das mais
belas existentes no Sul do país e, no en

tanto, pouco conhecidas. O que falta é
construir uma estrada melhor ou melho
rar JI que já existe. Se pelo menos o Go
verno do Estado achasse um meio de des
viar a estrada do morro, seria uma grande
solução para o problema do desenvolvi
mento turístico daquela região. Gabriela
Ouriques Souza.

RESSACADA
- A transferência do Pavilhão da Res

sacada para outro lugar, já que o aero

porto está sendo ampliado, parece que
vai impedir li realização da próxima ex

posição de gado. Gostaríamos. de saber,
por intermédio desse jornal, se o Projeto
de Gado Leiteiro vai realizar a exposição

. em outro lugar ou esperar que o Pavilhão'
seja transferido para outro local.Tibúrcio
José Cardoso. Ribeirão da Ilha.

PRAIAS
- Nesta época em que a gente já co

meça a frequentar as praias, vem logo
uma preocupação que se repete de ano a

ano: a sujeira nas praias. Durante a tem

porada, nossas praias e principalmente as

mais movimentadas, tornam-se verdadei
ros depósitos de lixo, que se acumula nos

fins de semana, quando Q afluxo de ba
nhistas aumenta consideravelmente.

Acho que as autoridades não desco
nhecem esse fato. Mas é estranho que
não tomem nenhuma providência, ou se

ja, manter um corpo de operários desti
nado especialmente para limpar as praias.
durante o verão. Os detritos jogados des
cuidadamente pelos frequentadores das.

praias, além de revelarem uma péssima
aparência ao .Iocal, poderão até mesmo

afastar os turistas que esperam desfrutar
de toda a beleza da Ilha. Ê de se lastimar
mesmo a atitude da Prefeitura Mim,icipal
para com o Problema, apesar de que a

imprensa já ter feito muitas críticas à po
luição das praias. Ricardo Fejó Nunes.
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A voz da serenidade
Ã proporção que se vai aproxi- to não é favor que se faça, nem

mando o dia das eleições munici- negócio de amigos, nem subser-
pais, vozes serenas se alteiam a vlêncla jnas é a afirmação do ci-
padrão audível em todos os qua- dadão que compreende a respon-
drantes do Estado - e advertem sabilidade de escolher os candida-

. sobre a importância do pronun- tos que tenham condições de,
ciamento das urnas de 15 do cor-

.

com real capacidade e senso de
rente. As lutas através das quais o' altruísmo, se dedicar ao desen-
País tem procurado encontrar-se volvimento de sua comunidade"
pelo domínio das influências que - diz o Arcebispo' Dom Afonso.
lhe retardavam o desenvolvimen- Por seu turno, o Senador Celso
to não terão sido vãs diante da Ramos, afirmando ceder a um

conveniência de se calarem as dis- imperativo de sua consciência po-
sidências superficiais para que se lítica, lembra que "os candidatos
expressem, em termos de uma inscritos para Prefeito e Vereado-
unânime demonstração de vonta- res pela ARENA são os homens
-de coletiva, os profundos interes- credenciados à obra de ,integra-
ses da expansão sócio-econômica ção revoluci.onária que, em ritmo
e da consolidação da soberania. com a orientação do eminente
nacional. Governador Colombo Machado

Vozes de nobres líderes, infen-
"
Salles, promoverão o crescimento

sas a demàgogia e só fiéis às li- de Santa Catarina, numa ação co

'nhas do destino do Brasil, reco- ordenada, congregando o pensa-
. mendam união, desprendimento mento dos mais ponderáveis valo,
de velhos preconceitos e ressenti- res políticos catarinenses" ..
mentos, para que o resultado das São vozes serenas, apreciando,
urnas seja coerente com os senti- com objetividade, o atual panora-I

, mentes que acompanham, em ma nacional. Na verdade, os Ca-
torno do Governo, a restauração tarinenses estão empenhados
econômico-financeira e a revitali- num compromisso de solidarieda-
zação cívica do País. de que os integra na obra da Re-

Palavras como a do Senador
. volução e que exige a participa

Celso Ramos, do Arcebispo Dom ção de todos os municípios, para
Afonso Niehues e do próprio Go- a marcha vitoriosa no rumo das
vernador Colombo Salles assu- . metas do desenvolvimento. A
mem, nesta hora que precede a

.

consolidação das conquistas paci
do voto eleitoral, valor extraordi-' ficamente alcançadas em oito
nário, entre as razões que conci- anos de atividades renovadoras
tam ao prestígio da lisura pai Iti- dependerá. da atitude daqueles de
ca, dando sentido moral ao ato' cujo voto sairão escolhidos os no

,

de civismo pelo qual o povo esco- vos responsáveis pelo curso do
Iherá os seus mandatários. "0 vo- . processo de reãbilitação pol ítica,

social e econômica do Brasil.
Expressando a sua fé nas dire

trizes do Presidente Garrastazu
Médici, o Senador Celso Ramos
simboliza na legenda arenista os

princípios que fundamentam a

nova pol ítica nacional e que, por
tanto, vinculará o eleitorado ca

tarinense, nos respectivos muni
cípios, aos ideais que se radicam
nas realidades atuais da Repúbli
ca.

Tais vozes, partidas de quem,
por tradição e por formação espi
ritual, está investido de incontes
tável autoridade moral, não po
dem deixar de ser colhidas e me

ditadas, em momento de rnaqni-
,
tude histórica. E, compreensivel
mente, as eleições municipais, a

despeito de sua repercussão con

finada ao âmbito ·político de ca

da comuna, valem por decisiva
opção e, ensejam oportunidade á
que Santa Catarina, através de
um pronunciamento de profunda.
significação popular, se reafirme
integrada no espírito que preside
esta gloriosa fase da história na

cional.',

Com' isso, aliás, estará seguin
do memoráveis atitudes registra.
das em tantos lances que dignifi
caram a elevada consciência de
sua gente.

De há muito se desprezaram as

praxes inconsentâneas à autenti
cidade das manifestações eleito-

/

rais e à insinceridade das atitudes
que comprometiam o sentido éti
co do regime democrático.

"Alcóolicos Anônimos"
trato e cura dos que, de;ejaizdo esc�pai'à escravtsadora
ação 40 álcool, procuram aquela "ter/tÓria instituição. � �

De resto, como o comprova o próprio fato de não
haver profusa divulgação em tomo dos trabalhos normais
de organização, é princtpio fundamental na instituição a

absoluta ausência de ostensiva propaganda das atividades
infernas, em cada grupo. Nada de publicidade. Toda a

discrição é recomendada acerca da assistência oferecida
àqueles que se colocam sob a proteção dos "Alcoólicos
Anônimos".

'
.

Todavia, cá prá nós, nunca lhes faltarão as grandes
decepções, causadas pelo triunfo final, não do esforço de

reabilitação do alcoólatra, mas do teimoso vtcio, que não
se rende facilmente aos métodos de persuação e

assistência. Razão maior é essa para que se avalie a soma
de paciência, abnegação e solidariedade humana exigida
dos que se proponham à ativa cooperação na universal
causa da erradicação do alcoolismo. É que no meio
.termo entre o uso e o abuso' do álcool estaria o fiel da
balança do bom procedimento. Mas precisamente esse

equilíbrio é o que mais dificilmente se restabeleceria
num infeliz alcoólatra.

Tanto mais diftcil será, portanto, a completa
proscrição do uso das bebidas alcoólicas, tão
generalizado e até incentivado por vistosas propagandas.
A conclusão a que chegará alguém, menos otimista em.
relação à campanha contra os abusos do álcool, terá de
ser, pois, a de que ninguém foge à natureza, se bem - e

aqui vão 'louvores à eficiência dos métodos humanos
aplicados pelos "Alcoólicos Anônimos" - seja
incontestável a reabilitação de numerosos enfermos do

. vicio.
Aliás, é esse 'um dos movimentos espirituais que estão

influindo beneficamente ria formação da juventude.
Merece incentivos e aplausos, além das simpatias com

que o prestigia todo o mundo civilizado.

É uma instituição curiosamente interessante. Tendo
. atividades internacionais, não faz, todavia, questão de
revelar-se pela simples propaganda, onde quer que exerça
sua influência, como organização regional ou local.

.

Em Ftonanõpotíe, os "Alcoólicos Anônimos "existem
.

já desde há dois anos. E foi para assinalar de maneira
expressiva o seu segundo aniversário que o núcleo local
- "Grupo Tranquilidade", de Florianópolis - reuniu
consôcios de todo o País, em a noite de 4 do corrente,
para permuta de relatos de interesse da nobre causa a

que se dedicam. >

,_

Foi uma esplêndida reunião - digamos - de caI4ter
social, a que compareceram as [amüias dos 'assoCiados_
Os "Alcoólicos Anônimos" pertencem a todas as classes
da sociedade e, entre eles, pessoas de alta categoria, pelo
saber, pela posição nà comunidade e pela influência que
exercem no seu meio, têm orgulho-de sua presença entre .

os mais entusiastas do movimento internacional contra o

alcoolismo.
Como se sabe, é principalmente nos Estados Unidos

que essa cruzada acentua o seu dinamismo, granjeando
não somente simpatias gerais, mas adesões valiosas e

decisivas para o êxito da boa causa. No Brasil, o

movimento dos "Alcoólicos Anônimos" já constitui
apreciável potência, a serviços da reabilitação ftsica e

moral de numerosas vitimas do vício.
.

.

O álcool, na verdade, é um dos flagelos da sociedade.
Mas combatê-lo compulsivamente não concorre, ainda,
para erradicá-lo dos hábitos daqueles que se lhe
escravizam.

Parece, pois, que a tática psicológica dos "Alcoôlicos
Anônimos ': baseada em geral, na experiência objetiva do
frequente tratamento das vitimas, é que tem 'obtido
resultados positivos, para a campanha: Nisso.
evidentemente reside um dos motivos principais da
expansão dos "Alcoólicos Anônimos", que se propagam
em todo o mundo e que, em reuniões como a que acaba

,

de efetuar-se em Florianópolis; põem de manifesto.a
eficiência dos métodos profundamente humanizados no

,

GU8tavo Neve8

Trivial
Marcllio

Variado Medeiros,
fi'ho

Arena revitaliza
suas esperanças

A Arena catarinense vê aproximar-se o pleito com as suas esperanç�
,

significativamente revitalizadas. Embora reconhecendo as notÓri�
dificuldades que o Partido terá de enfrentar em alguns dos principaij
municípios do Estado, os dirigentes da agremiação confiam na
capacidade de reaglutinação dos seus correligionários que, em dado
momento da campanha politica, abriram disputas internas em virtude
das divergências entre as correntes que compõem a Arena\catarinense
Os antagonismos existem e isto é indisfarçável, mas a cúpula partidária'
que em mais de uma oportunidade demonstrou na prática os seu�
propósitos de apaziguamento e harmonização, espera que o mesmo
venha a acontecer no âmbito dos munictpios num pleito em que os mais
elevados interesses do Partido em Santa Catarina estão em jogo. Os
dirigentes

-

da Arena acreditam que a união das facções partidári�
municipais deverá se concretizar nas últimas semanas que antecedem o

pleito, na medida em que 'se fortalecer a consciência de que essa união
será imprescindível para o sucesso eleitoral da agremiação. Isso vem
sendo largamente repetido nos bastidores do Partido em diálogos que
têm sido levados ao conhecimento dos lideres do interior.

. É preciso que' se faça justiça nesse processo de apaziguamento,
harmonização e orientação ao presidente do Diretório Regional da
Arena, Sr. Renato Ramos da Silva. Num trabalho paciente e constante o

presidente .da Arena catarinense tem feito senta; aos. seus
correligiondrtos de todo o Estado a importância da união arenista para o

futuro
.

do Partido em Santa Catarina. Mais que palavras, ele dá o

exemplo pessoal de abnegação e renúncia, predicados que têm marcado
a sua vida pública e que não lhe faltam no exercício da presidência do
Partido. Assumindo o posto numa hora difícil, em que ainda
fermentavam certos mal-entendidos entre a área política e a área
administrativa,' o Sr. Renato Ramos da Silva contribuiu para a
serenidade dos ânimos com a eficiência da sua própria serenidade e

assim, num trabalho decatequese partidária, pôde contornar situações
que certamente se agravariam sé não fosse a sua presença em todas as

oportunidades em que se fizerem necessários o bom senso, a isenção e o

equilíbrio. A Arena enfrentou dificuldades em muitos casos sérias, mas
sempre que possível e desde que sua interferênda direta fosse solicitada,

.

O Sr-: Renato Ramos da Silva soube dar ao Partido as soluções mais
adequadas aos interesses da agremiação.

. Esse novo alento de otimismo que vem animar a Arena catarinense
deve ser creditado como fruto do trabalho do presidente do Partido no

Estado. E, se porventura persistirem divergências num ou noutro

municipio até o dia do pleito, em função das quais a Arena não obtenha
nas eleições os resultados que seria de se esperar, é porque houve
obstáculos intransponíveis que escaparam ao controle da direção
partidária, em relação aos quais qualquer solução seria impraticável,
dadas as circunstâncias que envolviam a questão. Mas, ainda assim,
confiam os dirigentes do Partido na obtenção de vuôrias que em muitos
municípios haverão de se constituir surpresa para a Oposição, talvez
excessivamente confiante nas suas possibüidaâes.

., -J:.' ' ,.,_.,

AS RENDAS
"Jogo que não conta ponto não

vale". Com essa observação pouco
aceitável mas que reflete a opinião
de um grande número de pessoas,
um torcedor deixava no último do
mingo o Estádio Adolfo Konder,
depois do jogo Avaí x Iguaçu. En
quanto isso, em Tubarão, o Hercílio
Luz encerrava a partida contra o

Atlético Paranaense (uma força res

peitabilíssima do futebol do Para
ná) com uma arrecadação irrisória
que foi pouco além de mil cruzei-

ontem dez anos na direção da Peni
tenciária do Estado. Ele é o mais
antigo diretor de órgão público da
administração estadual e a sua per·
manência à frente da Penitenciária é
o maior atestado que se pode apre
sentar sobre a sua exemplar direção.
Foi ·graças a ele que a Penitenciária
do Estado de Santa Catarina se toro
nou na que apresenta o mais eleva
do. índice de recuperação de deten
tos em todo o país e uma das que
mais se destacam pela sua organiza
ção

ros. Para o próximo ano, a despeito "

da FCF, os clubes devem.se empe- LAGES
nhar ao máximo em prestigiar o Os círculos arenistas que apoiam
campeonato estadual, pois é exata- a candidatura do Sr. Newton Borges
mente nele que reside a maior atra- da Costa à Prefeitura de Lages senti.
ção para o torcedor cátarinense. ram um novo alento com a presença'ALMIRTIRELLI dos Srs. Colombo Salles, Celso Ra-

A tapeçaria de Tirelli vai pouco a mos e Antônio Carlos Konder Reis
pouco conquistando a fama na,cio-" naquela' cidade no último domingo.
nal. Depois de ser reconhecido há Evidentemente, a participação da
dias pelo Jornal do Brasil como "o cúpula estadual do Partido no en

sucessor de Genaro de Carvalho", O contro arenista de Lages deu força
Estado de São Paulo prepara uma ao candidato da agremiação. Mas é
grande matéria sobre o artista, que impossível se ter uma idéia sobre
deverá ser publicada nos próximos até que ponto o fortalecimento do
dias. candidato da Arena será capaz de
PAULO CARDOSO superar as duas candidaturas do r

O Sr. Paulo Cardoso completou MDB.

Exáme supletivo elou gincana supletiva I
• I

De uns tempos para cá, eu me vinha conside
rando vítima das infindas ginc a nas que vêm e

vão. Mais vêm do que vão! A última, aquela do
Instituto Estadual de Educação; então, foi de
arder! Seus organizadores entenderam (em boa

hora?) de impor, como tarefa, a presença de
um dos livros que escrevi. E com minha assina
tura!

Foi uma beleza de promoção! Ah! Mas que
dureza de provação. Quanto suei com o preço'
da glória. Até à uma e meia da madrugada o

telefone entendeu de me pedir o livro. E com

assinatura e tudo!
Não é que venho de lavar a alma! Lhe garan

to, amigo, que não sou mais a única vítima da
gincanologia, Acabo de perder, de longe, pot
algumas centenas de jovens que, na última se

mana se submeteram a exames supletivos num
'

dos grandes colégios de nosso Estado (fora da

Capital!) -

Dentre as muitas questões gincanológicas em
/

que se viram enredados aqueles pobres cristãos,
vale a pena analisar as perguntas um e vinte da
prova de Educação Moral e Cívica para o Pri
meiro Grau.

De entrada esbarrava-se com - "Felizes os

povos, como o Brasil, cujo primeiro quadro re

presenta não uma batalha, mas umamissa". Es
tas .são palavras de Olavo Bilac, Rui Barbosa,
Rabino Henrique Lernle, Padre Anchieta e Pa
dre Manuel da Nóbrega?

Eu; candidato teria raciocinado assim: pôxa
mas é fogo a gente adivinhar palavras ditas por
outras pessoas, tem tanta gente dizendo tanta
coisa como é que eu vou saber em todo o caso

tenho que me virar porque desta prova depende
eu ter condições de entrar para o científico e

daí' para a Universidade então vamos raciocinar
um pouco a questão fala em quadro será que é .

quadro de futebol ou será que é outro tipo de
quadro por exemplo um quadro de pintura bom
digamos que seja quadro de pintura então a fra
se deve ter sido dita por um pintor põxa mas

dos cinco nomes que me deram nenhum deles é
pintor ou será que tem algum ah como eu sou

burro o quadro fala em missa então a frase deve
ter sido dita por um padre essa é boa mas bota
ram dois padres na pergunta vou ter que fazer
outra adivinhação do padre Anchieta eu já ouvi
falar uma porção de vezes ele era aquele que
escrevia na praia em latim antigamente a missa
era rezada em latim foi minha mãe que me disse

então. vai ver que como o padre desenhava na amor da liberdade amor da verdade ou amor à
Iareia' ele era também um pintor então eu acho pátria amor à liberdade amor à verdade tou fi

que a frase foi dita por ele vou colocar um xis cando cada vez mais perdido acho que não foi /

na frente do nome do padre Anchieta também Paulo VI quem gostava muito de falar em pátria
Se foi o outro padre nunca mais vou repetir o liberdade e verdade foi o Rui Barbosa mas ele
nome do padre Anchieta só de raiva. não ia fazer um erro besta destes tanto mais que

E agora a pergunta número vinte pede "Três ele era cobra 'em português não não foi Rui
âncoras deixou Deus ao homem: o amor da pá- Barbosa ou será que foi afinal a pátria a liberda- II

tria, o amor da liberdade, o amor da verdade". de e a verdade podem ter amor à gente (ou é a'
São palavras de Paulo VI, Rui Barbosa, Teôfílo gente que tem amor a eles?) pôxa desta eu não
Ottoni, José da Silva Lisboa, Barão do Rio saio mais olha vou jogar cara ou coroa mas vou

Branco". Se a pergunta fala em âncora é porque. deixar o Papa de fora afinal se a questão é de I

deve ter sido proferida por alguém ligado com educação moral e cívica aqui no Brasil eles não
as coisas do mar é deve ser tanto assim que a iam botar o Papa no meio pronto joguei deu
décima segunda pergunta pedia a quem era de- cara e cara' era pro Rui Barbosa eu acho que é I

dicado o dia treze de dezembro e esta eu sei 'que ele mesmo tanto mais que na primeira também
é ao Dia do Marinheiro mas dos cíncos nomes tinha Rui Barbosa só pode ser ele pronto mar

que me deram me parece que nenhum dos cinco. ' quei um xis no segundo quadrinho e terminei e
era marinheiro ah me parece que Paulo VI tem vou entregar a prova e vou perguntar ao profes
nas suas armas uma expressão em latim falando sor.

em pastor e marinheiro então as palavras devem - Então você não sabe? Tão fácil. A primei
ter sido ditas por sua Santidade tanto mais que ra foi o Rabino Henrique Lernle e a última foi
ele botou Deus no .meío e sempre me disseram Rui Barbosa!
que o Papa é o representante de Deus aqui na
terra então vou botar um xis no primeiro qua
drinho mas espera a gente diz amor da pátria,

Celestino Sachet

��----��-------------------------------------------------------------------------------��------------�--,�
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Franca e EUA pedem extradicão
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Os órgãos de investigação do Ministério

da Justiça, à frente a Pol ícia

Federal, aprofundaram ontem'

suas investigações a respeito da Mafia.

Nelson Carneiro apresentou 53 emendas-

ao Projeto do Código. Mais,um assalto a

banco no Estado do Rio. O bandido Conti

anda atrás da vacina. E o Congresso
está sem quorum.

pelaAJB

Nelson Carneiro emenda

proieto do C. Civil
o Senador Nelson Carneiro apresentou

ontem mais 53 emendas ao projeto de

Código do Processo Civil, cujo número ul

trapassou, assim, a 100. Mais uma vez,

quase todas as modificações propost�s pelo
líder do MDB são frutos de sugestões do

Tribunal de Justiça da Guanabara e da Fa

culdade de Direito da Universidade Católi

ca de Minas Gerais. Através das justifica
tivas de sua:s emendas, o Sr. Nelson Car

neiro afirma o intento de corrigir confusões.

e equívocos existentes em numerosos dis

positivos do projeto. Assim, ele pede a su

pressão do item IV do art. 270, notando

que "o julgamento domérito encerra o pro

cesso, salvo recurso. Mas apenas o encerra.

Não se estingue. Sãe coisas diversas". E

mostra, que mesmo assim não fosse, o item'

IV seria igualmente injustificável, fonte

apenas de confusão.
.

.

"

_"

Das 53 emendas oferecidas pelo Sr. Nel

son Carneiro, a maioria visa a supressão de . vos diversos, isto é, aprimoramento da téc

artigos, parágrafos, itens' e expressões do ,nica legislativa, para melhor compreensão'

projeto aprovado pela.Câmara, cuja alte- do texto ou a eliminação de expressões que

ração está sendo, assun, pretendida em
,

.

possam ser fontes de confusões. Outras

muitos pontos por Tribunais de Justiça e emendas ainda, se destinam a corrigir falhas

juristas comoo Prof. Haroldo Valadão.
Ou- do projeto ao pretender atribuir ao Magis-

tro grupo das emendas objetiva a melhoria trado a função de assessor da parte ou do

e aperfeiçoamento da redação de díspositi- advogado.

Filinto e Freire: não há

nomes para o Con9r,esso
O Senador Filinto Müller e o Deputado

Geraldo Freire afirmaram hoje, em ocasiões

distintas, que não existe nada de positivo-a
respeito .da escolha dos sucessores dos pre
.sidentes da Câmara e do Senado. Apesar do
desagrado do Sr. Filinto Muller, os comen
tários sobre os sucessores dos Srs. Pereira

Lopes e Petrõnío Portela continuam sendo

'feitos informalmente, na Câmara e no Se
nado. A própria direção do partido nãó
deve ignorar tais opiniões e na época opor
tuna estará ciente da preferência da maioria
de cada casa:

Além do Sr. Carvalho Pinto, que até

agora foi o que despertou a reação mais

favorável, para ocupar a liderança do gover
no enquanto o sr. Filinto Muller exerceria
cumulativamente as presidências do Senado
e da Arena, outros nomes são comentados:

Acíoli Filho (PR), Wilson Gonçalves (CE) e
Konder Reis (SC). Para a Presidência da Câ
mara continuam sendo citados os deputa"

Falta quorum

.

no Congres�o
A fim de que o's deputados possam

,v�àJar para os seus respectivos estados e par-
, ticipar do fmal da campanha eleitoral, as

lideranças da Arena e do MDB decidiram
marcar para quarta e quinta-feira, as duas
últimas sessões plenárias antes das eleições,
com apresentação e votação de projetos da
ordem do dia. Ontem, por falta de quorum
- somente 18 parlamentares comparece
ram ao plenário - a Câmara dos Deputados

,

não realizou sessão, facilitando assim a con

tinuação dos trabalhos de instalação, na

quele local, dos painéis luminosos do siste-

"

ma eletrônico de votação. Extra-oficalmen-
.

te os trabalhos de montagem do novo siste
ma de votação deverão estar terminados no

r próximo dia 20 do corrente, uma vez que o
plenário deverá voltar à se reunir no dia 22,

-,
com a realização da primeira sessão após as

eleições.

dos C�o Borja (GB), Etelvino Lins (PE) e
Aureliano

-

Chaves (MG). Mas odíderes do

governo na Câmara e 1\0 Senado insistem
em que nada existe de concreto sobre o'

assunto, além das especulações informais.

Militares

visitam Brasil
Chegou ontem a Brasília e deverá ser re

cebido hoje pelo Presidente da República, a
comitiva da Junta Interamericana de Defe

sa, que ora visita oficialmente o Brasil. Os
membros da delegação, em número de 78,
chefiada pelo Tenente General Eunege Bail
I}', visitarão ainda o Estado Maior das For

ças Armadas e o Itamarati, devendo o chefe

da comitiva se encontrar também com os

ministros da Marinha, Exército e Aeronáu

tica, em visita de cortesia, enquanto que no

Itamarati serão realizadas duas conferências

sobre "O Planejamento da Defesa Comum

do Continente e a Estrutura Militar Brasi

leira" -proferida pelo General de Brigada"
Darcy Lázaro, sub-chefe do Exército do

EMFA e "Compromissos Internacionais do
Brasil", pelo Ministro Expedito de Freitas

Rezende. Quarta-feira pela manhã a comiti

va sequirá para São Paulo e, na sexta-feira

para a Guanabara, onde acontecerão novos

encontros com autoridades brasileiras.

IMPhMEA8ILlZADORÃ P "RANÁ LTDA.

NO aUE SE· REFER À IMPERMEA·

BILIZACÃO PODE DEIXAR CONOSCO
•
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SOMOS ESPECIALISTAS NO ,ASSUNTO
TEREZA CRISTI/NA -16 5·A • FONE .a••

FLORIANÓPOLIS - se.
\

Comunicações terá
e",presa "holding"

A Interpol não fornece a elementos isolados - agentes ou detetives -

informações sobre fichas de criminosos. Isto 'está frontalmente contra o que

o detetive Nelson Duarte declarou à imprensa sobre "a Interpol ter respondi

do nada haver contra os suspeitos", suspeitos estes que o próprio Nelson

liberara. Para o delegado Sílvio de Barros, o detetive Nelson Duarte "falou

muita bobagem pela imprensa e cavou sua própria sepultura". Enquanto as

investigações prosseguem, pouco a pouco yão-se desatando os nós que enco-:

briam as atividades da quadrilha traficante de heroína, ligada à Máfia sici-

liana;
-

o Presidente Médici autorizou ontem o Ministério da

Fazenda a subscrever, em nome ,da União, 51% das ações da

Telebrás, que será constituida quinta-feira pelo Ministro das

Comunicações, Higino Corsetti, com a posse de sua diretoria e

conselho fiscal. A Telebrás terá a finalidade de planejar os

serviços de telecomunições nacionais, gerir a participação
.

acionária do Governo Federal nas empresas públicas de

telecomunicações e procurar a redução dos custos operacionais,
através de assistência administrativa e técnica às subsidiárias e às

empresas de pesquisa ou industriais. A Telecomunicações
Brasileiras S.A. terá ainda a função de captar, em fontes externas

ou internas, recursos a serem aplicados por ela mesma ou pelas
empresas de serviços públicos de telecomunicações, na execução
de planos e projetos aprovados pelo Ministério, além do

treinamento de pessoal especialízado.

o delegado Carlos Alberto Garcia, res

ponsável pelas investigações sobre a quadri
lha internacional de traficantes de tóxicos

que atuava no Brasil, manterá hoje o pri- .

meiro contato com os mafiosos presos. On

tem à tarde, o delegadomanteve longa/reu
nião com o diretor do Departamento Fede

ral de Justiça, Sr. Rui Machado Lima, du
rante a qual foram acertadas várias provi

dências sobre o assunto, entre as quais a

constituição de uma equipe de assessora

mento, formada por funcionários da pró
pria Polícia Federa:l, para esclarecimento,
durante as investigações, de assuntos rela

cionados com legislação sobre estrangeiros.

Entre as acusações que pesam contra os
mafiosos presos, constam as de tráfico de

influência, falsificação de documentos e

.

moedas e contrabando de entropecentes e

pedras preciosas. Foi instaurado ontem o

inquérito criminal contra os acusados, fi

cando o outro inquério - relativo à expul-
'são dos estrangeiros - na dependência da

autorização solicitada ao Ministro da Justi

ça. Segundo ficou apurado pelas au tori
dades policiais do Rio e São Paulo, a

"gang" dos mafiosos utilizava um especia
lista para cada tipo de ação.

,

A ORGANIZAÇÃO
O "chefão", cérebro da organização, era

Tomazon Buscetta, que inclusive decidia

quando os mafiosos deveriam se reunir em

São Paulo ou na Ilhabela, ou ainda no sítio

de Gíglíelmo Casalini, em Penedo, distrito

de Resende, no Estado do Rio.

Em segundo pl�o no programa da

, "gang", Christian Jacques David. Helena

Ferreira, ex-prostituta, vendia as peças con

trabandeadas. Lélio Paolo Gigante era o en

carregado da falsificação de documentos
,

para a quadrilha.
Os trabalhos de execução de elementos

',endesejáveis eram feitos por Christian
-

Jac-=

ques David. A ele são atribuídas mais de 50
.

mortes, entre as. quais a do líder político
marroquino Ben Barka.

Nos casos de suborno, em qualquer par
te 40 mundo, em nome da quadrilha, via

jando e gastando elevadas, importâncias,

agia sempre GíghíelnioCasalíní, que tentou

a libertação de Helena Ferreira_no Peru e

ainda de Helena e Luciano Sarti na 14a. DP

do Rio. Era encarregado também do trans

porte da heroína. Com ele atuavam Michel

Nicoli, Claude Pastou, Roberto Bordolous

e Cristian Bernard Javet. Nícolí era o super

visor das boates dos mafiosos. Os outros

eram mensageiros.

I
EXTRADIÇÃO

O Governo da França encaminhou on

tem à tarde ao Ministério da Justiça, no

Rio, o pedido de extradição do francês Mi

chel Nicoli, que já tem solicitação 'neste
sentido tormulada pelos Estados Unidos.;

Mais um
assalto a
banco: liJ

A voltado
Bandido

doMoruín&i
Quatro homens e uma

mulher, assaltaram na ma

nhã de ontem a agência do
Banco Mercantil e In dus
trial de São João de Meriti,
levando os 22.545,00.

Parte do dinheiro (2.655
cruzeiros) pertenciam a

Cia., de Cigarros Souza
Cruz,' e estavam sendo de
positados. Os assaltantes,
mulatos e jovens, usaram
um Dodge Dàrt azul e pre
to.

João Conti de Sousa, o
Bandido do Morumbi,
voltou a atacar, obrigando
uma funcionária do posto
de vacinação da Galeria
Prestes Maia - em São
Paulo - a fornecer-lhe um

atestado de vacina, sob
ameaça de morte. O fato,
acontecido ontem, levou a

polícia a acreditar que
João Conti pretenda viajar

,

para o exterior, utilizando'
as rodovias. A divisão de
crimes contra o Patri
mônio, distribuiu ontem

cartazes com a fotografia
do assassino, onde se lê:
'''Bandido procurado -

João Conti de Sousa. Cor:
More'no índio. Cabelos

crespos [carapinhados). Al
tura 1,70m. Mais ou me

nos magro. Anda de forma
.

gingada".

Após a fuga, partiram
rumo à rodovia Rio-Pe

trópolis, sendo que a Polf-
'

cia, somente chegou ao lo
cal do assalto 15 minutos

depois. As barreiras foram
avisadas, mas até o fim da
noite' não havia sinal do
carro nem dos seus ocu

pantes.

elétrico, tapetes de nylon,
espelho retrovisor com
controle remoto. Tudo isso
com omáximo bom gosto.
E nenhum espalhafato.

,

Dodge Dart Coupé, Com'
todas as vantagens que você
já conhece na linha Dodge -

198 hp, mecânica perfeita, _

conforto para 6 pessoas.
Emil novidades para 1973:
nova frente, traseira

REVENDEDOR AUTORIZADO ..� CHRYSLER
W do BRASIL

redesenhada, cores atuais,
painel aperfeiçoado,
'esmerado acabamento
interno.

Dodge Sli-
o esportivo jovem, está
aindamais esportivo e

. mais jovem para 73.
Com nova grade e
porta-faróis,
lampejador de
pisca-piscana

.(' coluna de direção.
Depois de você ver tudo

isso, os Revendedores Chrysler
vão lhe apresentar outras boas

,

surpresas.
Planos de pagamento

que superam qualquer
expectativa.

, Para você pagar bem
devagar.

Venha correndo comprar
umDodge73.

Chegou a LinhaDodge 73.
Não perca nemmais um

minuto.
Passe hojemesmo num

Revendedor Autorizado
Chrysler para ver e sentir os
carrosmais atuais do Brasil.

,

Dodge Gran Sedan. Um

/.

"

novo lançamento Chrysler,
,

O carro mais elegante do Brasil.
E o mais requintado:
interior luxuoso, relógio
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edo Lins mantém os contatos com as empresas

, ---..

Trabalhadores rurais catarinense
,

fazem congresso em Florianópolis
O Secretário do Desen

volvimento Econômico,
Hoyedo Lins, informou
que novas empresas alemãs
estão interessadas na ím

plantação de indústrias de

produção de máquinas em

Santa Catarina.
Disse que recentemente

mante ve contatos com

duas delegações de empre
sários da Alemanha, que

vieram obter detalhes so

bre O"S incentivos ofereci
d�s pelo Governo para a

instalação de empresas es

trangeiras no Estado.

Uma das indústrias, a

Netsch Maschinefa-fabrík,
da cidade de Selb, na Ale
manha Ocidental, apresen
tou um plano cujo investi
mento global atinge a oito
milhões de cruzeiros. Ini-

, cialmente a firma obsorve
ria 100 empregados novos,
pretendendo implantar-se
em Pomerode.

' '

de mercado e das vanta

gens do local.

KALTE SIGMUND

Na última visità, acompa
nhado do Prefeito de Po

merode, o empresário ale
mãoveío confirmar ao Se
cretário do Desenvol
vimento a sua intenção de
instalar uma unidade de

produção de refrigeradores
comerciais feitos com es

truturas �e plástico.

O projeto do grupo
Netsch - indústria de pro
dução de máquinas para
fabricação de produtos de
cerâmica - será apresenta
do do Fundesc, tão logo se

concluam os estudos preli
minares sobre os aspectos

A outra empresa que
.

p retende se instalar em

Santa Catar�a é a Kalte
Sigmund, de Msobach, cu
jo presidente já esteve qua
tro vezes em Santa Catari
na mantendo contatos

com o Governo do Estado. A empresa será insta-

lada mediante as vantagens
de localização, mercado
mão de obra e, em espe:

r cial, o crédito assegurado
pelo sistema de fman_
ciamento operado pelo
Fundesc,

O projeto da nova in
dústria já foi contratado,
-devendo ser encamínhaq.,
brevemente à consideração
do Fundesc.

CaixQ Econômica Federal' anuncia
.Iiberação dos recursos do PIS

Novas empresas dcí Alemanha
,querem se instalar n'o Estado

política do Governo Federal de distribuição da renda e

bção' dos empregados de instituições privadas e

eas começará a apresentar os seus resultados em Santa
ma a partir dos próximos 60 dias.
recebimento da solicitação de cotas nas agências da
Econômica Federal - Filial de Santa Catarina

rará no próximo dia 16, enquanto a liberação. do
âento ocorrerá 45 dias após.
ta a informação prestada pelo Gerente de Operações'
rograma de Integração Social da, Caixa Econômíca

al, Sr. Juarez Alves Nunes, ao assinalar que "o prazo
iberação abrangerá, no máximo, 30 dias".

ntudo, os pagamentos do PIS somente beneficiarão,
.a primeira etapa, os empregados que necessitarem de
isos para casamento, aquisição de casa própria,
ntadoria por morte ou invalidez permanente.
, entretanto, um aspecto importante li- sei:

,tlerado. Somente os empregados '�adastrados rio
iro exercício do PIS, correspondente de 31 de julho
71 a 30 de julho de 1972, é que poderão solicitar

das cotas.

Sr. Juarez Alves Nunes revelou, que mais de 100 mil
s" (conta corrente do empregado) já foram
iuídos às agências do interior catarinense para serem
ídos à disposição dos empregados. As cotas são variá

fixam-se entre Cr$ 63,26 e Cr$ 304,14�

O Programa de Integração Social tem cadastrados em
,

Santa Catarina mais deô 500 empregados.
A retirada dos juros e correção monetária existentes no

depósito dos empregados acontecerã a partir do próximo
ano, quando conclui-se o 20. exercício 'financeíro do Pro

grama.

Contando com a participação. de
aproximadamente 400 líderes sindi
cais, que representam os .síndícatos
existentes em 192 municípios catari
nenses, foi iniciado na noite de. ontem
nesta Capital o I Congresso dos Traba
lhadores Rurais de Santa Catarina, pro
movido pela Fetaesc e que se desenvol-
verá até amanhã,

'

\ PASEP

Enquanto isso; os servidores pú�licos movimentam os
t

seus depósitos decorrentes do PASEP-Patrimômo dos Ser
vidores Públicos - a partir de janeiro de 1973.

'

A agência local do Banco do Brasil esclarece que o saque
poderá ocorrer, também, nos casos de casamento, aposenta
.doria, reforma, invalidez, transformação para reserva e aqui
sição da casa própria.

O conclave tem por objetivó discu
tir e levantar os problemas que afetam "

diretamente o trabalhador rural cata
rinense. Segundo o presidente da Fe

taesc, Valdemiro Bellini, "o congresso
é o resultado de um processo que vem

se desenvolvendo há algum tempo no

Estado, no interesse da classe". \

As informações aos empregados são fornecidas pelas
'

agências do Banco do Brasil, atraêes da exibição do compro-:
,

vante de inscrição do PASEP, expedido pelo empregador.
Quanto à liberação da renda decorrente de correção mo

,
netária e juros do Fundo, a agência do Banco do Brasil em

. Florianópolis explica que ela só poderá ocorrer no período
de janeiro a junho de cada ano, somente a partir de 1974.

Nó mês de janeiro o Banco do Brasil estará em condições
de revelar a quantidade de cotas de cada servidor, tendo em

vista que o cálculo atual é complexo.

Explicou que inicialmente foram
,organizados encontros nos polos das

micro-regiões, com a posterior divisão
dos trabalhos em quatro regionais;
quando se debateram os assuntos abor
dados naqueles encontros.

CONTENTES' ?
J r-

í 'I •

"

" ,

- Como consequência - prosseguiu
- foi preparado o congresso, ora em

realização, para o estudo de todas as

reivindicações resultantes dos con

claves anteriores.

AGENDA

,

'Seis itens constam da agenda do
congresso e que foram considerados
prioritários pelos representantes sindi
cais. São eles: 1) Previdência Social -

Funrural - Pró-Rural_ - Saúde; 2)
'Educação no meio rural; 3) Enquadra-',
mente sindical - o poder público e o

sindicato; 4) O sindicalismo - o co

operativismo; 5) Crédito fundiário -

crédito agrícola - política fiscal; 6)
Seguro agrícola - política de preços
mínimos - insumos para a agricultura.'

O presidente da Fetaesc informou
que após o exame de todos os temas os

resultados deverão ser encaminhados
aos Governos-da União e do Estado.

�.

A. GONZAGA S.A.

EXTENSÃO RURAL -;. (:�c.
Por outro lado, com a presença de

60 técnicos foi iniciado ontem no Cen
tro de Treinamento de Itacorubí a Sà.'

,

Reunião Anual de Pesquisa e Extensão
Rural.

'

O encontro, com duração de dois
'

dias, tem por objetivo principal a' revi
são das normas técnicas para as cultu
ras de milho, arroz, soja, feijão, trigo e

frutas de clima temperado, bem como
para a criação de suínos e bovinos.

,Participam da reunião todos os su

pervisores regionais da Acaresc e téc
nicos que atuam na Rede Experímen-:
tal Catarinense.

N a manhã de hoje o diretor do Ins
titu to de Pesquisa e Experimentação
Agropecuária do Sul, José Bismark
Barachuy, fará uma explanação 'sobre
'o projeto de criação da Empresa Brasi
leira de Pesquisas Agropecuárias - Em

brapa.

Demais.
De casa nova.

,

Devidamente uniformizados, com 'música ambiente, e atendlmente personalizado�,\ "

, Agora no centro da Capital, ao lado da Catedral. "

Poéticos? Mas, lógiCO! Poi� agora. pr�tendemo� r!mar o bem
atender com o bem constrUir, que Ja e uma tradlçao.

Engenharia e Incorporações Imobiliárias.·

Arcipreste Paiva, 11 - Fpolis .

•

PI�ntão permanente até as 22 h�. inclusive aos domingos e feriados.
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Duas empresas suinico-

I las estão sendo instaladas

n� município de Itá, com

capacidade para instalar

145 porcas criadeiras, den

tro de modernas técnicas

de criação. As instalações
contam 'com celas paridei
ras, piquetes, abrigos e ou

tros setores destinados à

produção de porco-tipo
carne para a indústria.

Uma parte das instalações

para. 70 criadeiras, está

sendo montada em Bela

Vista' e a outra na localida

de de São Francisco. As

empresas produzirão cerca

, de 2 DOO suínos tipo Carne

por ano.

JOAÇABA

A Secretaria de Trans

portes e Obras informou
, que' foram concluídas as

obras de construção do.

Colégio Normal de -Joaça
ba, bem como a ampliação
em mais quatro salas de

aulas do Grupo Escolar Pa

dre Nóbr_ega. O Grupo Es

colar Roberto Trom

powski ganhou mais duas

salas de aula e nas Escolas
Reunidas Rosa Branca fo
ram executados serviços de
reforma. O município tam

bém foi beneficiado com

um posto de saúde, além
de reparos na Escola Isola

da do Posto de Suinocultu

ra. O custo total dessas

obras foi .â e

c-s -1.015.069,28, dos

quais os 691. 780,91 fo
ram recursos do Governo

doEstado.

GASP�R
Será inaugurado ama

nhã, em Gaspar,o Sistema
de Abastecimento Público

de Água. A obra foi cons
truída com recursos fede
rais, estaduais e munici

pais,' totalizando
,

Cr$ 615:'000,00. Será ope
.rada pelo Serviço Autôno
mo de Água e Esgoto
SAM(1E- de Gaspar, Au
tarquia Municipal criada

pela Lei no. 404, de
15-12-71.

O Sistema de Abasteci

mento de Gaspar apresen
ta, numa primeira etapa,
uma unidade de reservação
com capacidade total de

500m3, e prevê para uma

2a. etapa, a ampliação da

capacidade .de reservação,
para 800m3. Quanto à re-:

de de distribuição, apre
senta nesta etapa a ser

inaugurada, 9430m de tu

bos de PVC rígido, diâme
tro de 50 a 20mm e numa

2a. etapa, 8470m de tubos
de PVC rígido, diâmetro

, de 50 a lOmm.

LAGES

A Coordenadoria Re

gional de Educação infor
mou que 30.947 alunos es

.

tão enscritos na rede esco

,lar de Lages para o próxi
mo ano letivo. Nas 18 es-

colas básicas estão matri

culados 17.993 estudantes,
enquanto nos 15 Grupos
Escolares registraram-se
4.553 inscritos. As 11 Es
colas Isoladas terão no

próximo no um total de
2.029alunoseasl93 Esco
las Isoladas 6.3 72. Este (JU

mento, esperado pelas au

toridades educacionais,
preocupa o GovernoMuni
cipal que já tomou medi
das com vistas aos probie
mas de excedentes que po-

.,

derão ocorrerem 1974. .

COil:'tIBANOS
O Governo do Estado

concluiu várias obras no

município de Curitibanos.
Foram construtdas novas

dependências no Destaca
mento da Polícia Militar,
além de ampliação de di-
versos estabelecimentos es

colares. A Escola Básica
Antônio Francisco de
Campos ganhou mais duas
salas.ienquanto as Escolas
Terezinha Amorim e a de
Guarda Mar passaram por
completa reforma. Tam
bém foram concluídas as

obras de um posto de saú
de e serviços de reforma
nos prédios do Forum e da
Delegacia Regional de Po
licia:

Surtodepoliomielite
. pode chegar no Vale

. . \
.

Blumenau (Sucursal) - O desinte- na e devido a maior incidência da Krauss e Escola Primária Bom Retiro.

resse dos pais em levar seus fílhos aos doença em período de verão. Nos bairros, o serviço de vacinação

postos de saúde para receberem a se- HÁ TEMPO atu�á no Grupo Escolar Júlia L. �-
gunda dose da vacina Sabín, poderá meida, em Ponta Aguda; Centro SOCial

causar um surto de paralisia infantil no Informou o Chefe do Centro de da rua República Argentina; Centro

Estado de Santa Catarina no próximo Saúde de Blumenau que as crianças Social de Toca da Onça; Centro Social

mês de janeiro. A afirmação foi feita que ainda não receberam nenhuma das de Boa Vis�a; Escola Isolada Fortaleza;

pelo médico Sérgio Scheaffer, Chefe duas doses podem ser levadas ao Cen- Centro SOCial de Fortalez�; Salão A�a
do Centro de Saúde de Blumenau. trode Saúde para tomarem a primeira Verde; Grupo Escolar Victor Henng,

Acrescentou o Sr. Sérgio Scheaffer, desde que os pais se comprometam em de Vila Nova; Centro Social ,de Vila

que. é necessário uma conscientização levá-las novamente para receberem as Nova - à rua Joinville; Escola Aurea P.

do povo sobre a importância de levar duas doses subsequentes.
'

.

Gomes, Ponto do Salto; Grupo Escolar.

seus filhos aos postos que voltarão a: POSTOS
Machado de Assis; Escola de Salto

funcionar nos próximos dias 9 e 10 pa- Weissbach; Grupo Escolar, em Escola

ra a aplicação da terceira dose. Um to- Nas próximas quinta e sexta-feiras, Agrícola; Grupo Escolar Adolfo Kon-

tal de 52 postos serão instalados em o Centro de Saúde de Blumenau estará der, Bairro da Velha; Centro,Social, de

pontos estratégicos de Blumenau, co� 'realizando a 3a. dose de vacina Sabin, S.\ Schaete; e Grupo Escolar João

o objetivo de imunizar contra ap��- em 52 postos instalados nas zonas ur- Wiedmann, em Itoupava Norte. Na zo-

sia infantil cerca de 5 000 crianças bana e rural do município. na Garcia, os postos serão instalados

com idade máxima de 4 anos. No centro e adjacências, os postos no G. E. Isolete G. Mueller; Escola Ca-
,

O Centro de Saúde está se preparan- funcionaram nas seguintes localidades: cilda Ribeiro, em Alto Encano; Escola

do contra um possível surto de parali-" Praça Dr. Blumenau, Centro de Saúde, Freygang, em Nova Rússia; Cia. Souza

sia infantil. Explicou o Sr. Sérgio Escola Municipal P. Fauhaber, Centro Cruz; Escola Euclides.Castro e-Centro

Scheaffer que essa sua previsão é bJl- Social da rua Araranguá, Centro Social S-ocial de Garcia Jordão. Na zona rural

seada no grande. número de crianças da rua Itajaí, Grup? EscohlI'y�� Ra- o atendimento será feito através de 21

que não receberam a 2a. dose de vaci- mos, Centro SOCial da 'Tua "Pedro postos.

Atletas de basquete fazem exames

em Blumenau' é- acertam am·istoso'
Blumanau _ (Sucursal)' - Depois de

cumprir na noite de domingo a última �

prova pelos exames supletivos - ex

Madureza � retornou ontem pela ma

nhã a São Paulo um grupo de sete joga
doras de basquete dos clubes Pitelli e

São Caetano.

O grupo, liderado pela
atleta lais Helena Aranha - integrante
da seleção brasileira de basquete - era

composta por Nadir, Nilza, Odila, Nor

ma, Delci, Marlene e Elzinha.

nidade, Laís acertou os detalhes para
um amistoso entre sua equipe paulista
e umaseleção de Blumenau para a pri
meira quinzena de dezembro, na Socie-

. dade Vasto Verde:

Durante os poucos momentos que
os exames do Colégio Pedro II permí
tiam, as jovens 'procuraram fazer con

tatos com atletas locais para saber co
mo o basquete está sendo difundido na

cidade e no Estadó. Durante os encon

tros, as visitantes conversaram longa
mente com o treinador Valmor Buss

que lhes contou a conquista de Blume
nau pelo título dos XIII Jogos Abertos
de Santa Catarina, especialmente lia

modalidade de basquete. Nessa oportu-

Antes de deixar a cidade, Laís in

formou que também no fim do ano

deverá visitar o Vale do Itajaí uma
equipe de volibol feminino de Santo

André para uma serie de partidas em

.Santa Catarina.

Colombo i'nstala Conselho em Conc�rdia
Durante a sua permanência no Oeste catarinense, o

.Governador Colombo Salles instalou em Concórdia Q

Conselho Regional de Desenvolvimento, que' deverá

.

reunir 14 municípios da região com o objetivo' de obter
um desenvolvimento planejado e integrado.

.

Durante a solenidade de posse dos membros do Con

selho, que contou com a presença do Vice-Governador

Atilio Fontana, Senador Celso Ramos, Secretários de Es- ", "

tado, Deputados estaduais e prefeitos e outras autorida-

des, o Presidente da Sudesul, 'Paulo Melro, afirmou que

Santa Catarina está bem representada no conceito nacio-

nal, "pois tem na pessoa de seu Governador um homem

digno e muito consciente de seu dever".

O Conselho Regional de Desenvolvimento congregará
os municípios de Concórdia, Ipíra, Içara, Peritiba, Piratu
ba, Presidente Castelo, Irani, Itá, Jaborá, Ipumirim,
Seara e Xavantina. Na presidência do órgão foi empossá
do o sr, Geraldo Mariano Gunther e os demais cargos

;

foram constituídos por prefeitos municipais e presiden
tes de Câmara de Vereadores.

Ao assumir a direção do Conselho, o sr. Geraldo Ma

riano Gunther disse .que o objetivo do órgão é de manter

um processo permanente de planejamento, que deverá

atender as peculiaridades regionais, visando o desenvolvi-

mento íntegrado ,dos municípios.
.

'

.

.

.

JOALHERIA E OTICA ROBERTO MÜLLER
JÓIAS
ALIANÇAS DE OURO,
S!=M SOLDA, RELÓÇJIOS
q1E PULSO E ARTIGOS

-

PARA PRESENTE.

CARTÕES I;JE PRATA CI .

GRAVURA, CONSER
TOS DE JÓIAS E RELÓ: .

O;IOS. .

A,VIAMENTOS DE RE�

CelTAS DE ÓCULOS.

ÂRMAÇÕES NACIONAIS,

E ESTRANGEIRAS .

. PARA VEREADOR
WALDEMAR FILHO,;
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Turismo Nevada tem

mais' três ônibus na
frota de excursões

Lages (Sucursal) - A Turismo Nevada, los são dotados de todo conforto para

de Lages, jlioneira no Brasil em adotar rni- grandes viagens e são próprios para serem

cro-õníbus 'para excursões, recentemente alugados 'por famílias, já que permitem a

adquiridos, lançou domingo simultanea- instalação de fogão a gás, geladeira e

mente em Lages, e na Capital seus três no-r oütras utilidades domésticas. Também são

vos veículos que passam a integrar a frota
.

dotados de poltronas leito e sua lotação

da empresa de 18 carros. Na Capital, os máxima é para 16 passageiros acomoda

modernos ônibus foram apresentados à dos confortavelmente.

Imprensa, numa promoção do Deatur em Os novos ônibus apresentados domin

colaboração com o Sindicato e Casa do go à Imprensa dispõem de televisor, rádio,
Jornalista. Após a apresentação dos car- toca-fita s, serviço de alto-falantes, exce

ros, a Turismo Nevada ofereceu aos jorna- lente equipamento de· som e poltronas
listas um almoço na Lagoa da Conceição, reclináveis. A carroceria é fabricada den-

seguindo-se um "tour" na Ilha. tro das mais modernas técnicas e o padrão
EXPANSÃO da fábrica joinvíllense Nielson apresenta

Desde julho do ano passado quando' as-
'

um estilo panorárnico, próprio para turis-

sumiu o controle acionário da Turismo
mo, bem arejado, confortável e silencioso.

Nevada S.A., o grupo empresarial liderado

por Plínio Luersen terr; apenas uma preo
cupação com a empresa: sua expansão.
Para tanto depois de proceder a reforma

em todos os veículos, nas próprias ofici
nas di! empresa, em Lages e Itajaí, o gru

p� processa a expansão da Turismo Neva

da com instalação de novas agências e a

ampliação da frota.

Além da sede na cidade de· Lages, a

empresa possui agências SãoPaulo e Itajaí
e seus planos prevêem a instalação de es

critórios e agências em Florianópolis, Blu
menau e Criciúma.

. No que .

No que diz respeito a expansão da fro

. ta, a empresa espera a entrega - embora'

com atraso - de mais dois micro-ônibus
I

"

Mercedes 608-B. Esses pequenos veícu-

Para conduzir esses veículos levando

turistas para a Argentina, Uruguai e Para

guai, além de outras (capitais brasileiras:

como São Paulo, Belo Horizonte, Salva

dor e Belém - onde a empresa já realizou

cinco excursões - a Turismo Nevada ado

ta um rigoroso critério de escolha dos mo

toristas. Todos precisam ter larga expe

riência no volante, ter conhecimento de

relações humanas e saber os princípios bá

sicos da mecânica. Para tanto, são subme

tidos a testes por uma equipe especializa
da, que exige conhecimentos de mecâni-

.

ca, volante, sinalização e de estradas.

Também são submetidos a um teste psico
técnico, antes de serem admitidos pela

'empres�

:COMPA�HIA' CATARINENSE 'OE'TELECOMUNICAÇOES,
, COTESC

AVISO AOS USUARIOS

Comunicamos aos senhores usuários que as contas telefônicas, a partir
do. corrente mês, entre os dias 5 e 15, poderão ser encontradas na rede

bancária.

fi -rianópolis, 03 de novembro de 1972
ADIRETORIA

Revendedores exclusivos em Sta. Catarina: .

HERMES MACEDO MÓVEIS GERBER COMERCIAL G,ERMANO RADKE

--------------
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..-.� ...� -,- ... ---

�--�._-----------__,
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Segundo o Detran, muitos menores possuem motocicletas em Florianópolis.

Detran vai apreender todas
-

asmotocicletas demenores
Utilizando guardas ves

tidos à paisana, a partir de
hoje o Departamento Esta
dual de Trânsito intensifi
cará a apreensão de moto
cicletas que estejam sendo
conduzidas por menores.

Ao revelar a medida, o Co
ronel Alinor Ruthes, dire
tor do Detran, justiticou-se
frisando que até o momen

to a ação do órgão tem si
do frustrada em decorrên
cia da fuga dos infratores
ao avistarem os policiais
fardados.

"DESAFIO"

Entendendo que há
uma "situação muito peri
gosa", disse o diretor do
Detran que já, não basta: a
prudência dos guardas de
trânsito para impedir que
o s menores perambulem
pelas ruas da cidade senta
dos em suas vistosas moto
netas.

- Os guardas não são,
respeitados. Suas ordens

não são atendidas e não líã
como fazer os infratores os

respeitarem. Ao menor si
nal de um guarda numa es

quina, os íntratores ime-
d i a tamen te desaparecem,
muitas vezes em grande ve

locidade, colocando em

risco suas vidas e ameaçan
do a outros.' Há um verda
deiro desafio.

Explicou o Coronel Ali
nor Ruthes que os policiais
à paisana serão utilizados

apenas como mais um

meio de alerta a estes jo
vens que "estão jogando
com avida", pois a solu

ção' definitiva para o pro
blema só pode ser dada pe
los pais.

- A solução é uma só e

cabe aos pais a iniciativa:
não presentear seus fílhos
menores com veículos mo
torízados. Se não houver
essa conscientização, os

acidentes continuarão a

ocorrer e muita gente mor
rerá,

PENALIDADES

No Departamento Esta
dual de Trânsito há cerca

de uma centena de motoci
cletas registradas, entretan-

, to o número destes veícu
los que trafegam pela cida
de pode ser estimado em

cento e cincoenta, conside
rando-se que nem todos os

seus proprietários providen
ciaram até o momento a

devida legalização.

Aos maiores de idade

que infringem o Código de
Trânsito, são aplicadas
multas que têm valor variá
vel entre 50% a 100% do
salário-mínimo. Aos me

nores, além da apreensão
do veículo, notificação ao ,

juizado de menores e cas

sação da carteira de moto
rista dos pais por um pe
ríodo de um a doze meses,
a multa é de CR$ 125,00
- correspondendo a 75%

.

do salário mínimo.

D'Ivanenlco: maior responsabilidade aomenor

PARA A

CASA DAPRAIA
ou

DA CIDADE li

flJFE/{TI/ DE

PEREIRA OLIVEIRA'

BRASTEMP
CONQUIstADOR LUXO

" 'fel$g�2aJ
e.t$199°o

�

lXIllfiOMENSAL atl�NSAl
SEM ENTRADA I SEM'ENTRADA

LOJAS
PEREIRA OLIVEIRA

TRAJANOD23
ÇtDIl'If"'ÓI'OUG

'.

,

Para o Juiz de Menores
de Florianópolis, Sr. Wla
dimir D'Ivanenko, "conce
der aos jovens maior res

ponsabilidade, legalmente;
diminuindo os limites de
idade para o uso de vefcu
los automotores, seria tal
vez, uma solução adequa
da".

Entendo que a juven
tude merece um voto de

confiança das autoridades,
disse o Juiz que quando o

menor, sem idade legal, di-
_ .rige um veículo - seja au

tomóvel, motocicleta ou

similar -, "o faz cons

ciente de que está ínfrin
gindo uma lei, e conse

quentemente, sob tensão
do ilícito que pratica. As
J

PARA VEREADOR
ALCINO VIEIRA

ARENA
NO.2214

sim, 'ao notar a aproxíma-:
ção de uma au toridade de
trânsito e receando ser de
tido, passa a dirigir sem as

cautelas necessárias, des
respeitando as normas e

sujeitando-se a um aciden
te Imprevisível".

E acrescentou:
- É o que, via de regra,

tem ocorrido. Se lhes fosse
permitido dirigir dentro
das limitações estabele
cidas originariamente no

Código de Trânsito e seu

regulamento, desapareceria
o receio da repressão e em

seu lugar surgiria a neces

sidade de respeitar as nor

mas para merecer a autori

zação concedida a título
precário. Todavia, enquan
to permanecerem as limi
tações de idade, em vigên
cia, a lei será aplicada.

LEGALIDADE
Declarando que encara

a condução de veículos

por menores de, maneira
"simplística e legalmente,
como uma infração susce-

/

tível de punição não s6
administrativa como judi
cial", contou o Juiz Wladi
mir D'Ivanenko que no úl
timo Encontro, Nacional
de Juízes de Menores, rea
lizado há um mês, em São
Paulo, o representante de
Brasília propôs que o ple
nário recomendasse ao Mi
nistro da Justiça o encami
nhamento de projeto de lei
ao Congresso Nacional vi-

PARA VEREADOR
I

CLODOALDO AMARAL
,

ARENA
2213

LETRAS DE CAMBIO

·rIV�:p·
LIQUIDEZ IMEDIATA

Ten. Silveira, 21 - 'Salas 4 e' 5
Fone 2965,

COMUNICAÇAO E VENDA
DE INSTALAÇOES

A Cia. União de Seguros Gerais, Sucursal de San
ta Catarina, adquiriu dois pavimentos (30. e 40. an
dares) no Edifício JOSÉ DAUX, à rua Arcipreste Pai
va, 13, �ndljl funcionarão seus novos escritórios, CO�
LOCA A VENDA AS ATUAIS INSTALAÇOES, in
clusive aparelhos de ar condicionado, e, bem como,
transfere seus contratos de Locação sita à Praça 15 de

novembro, 21, salas 201/202/205, Edifício João Mo

ritz, nesta Capital. As pessoas interessadas deverão
tratar neste local durante o horário comercial.

A GERÊNCIA

sando revogar o decreto-lei
no. 584 e o decreto no.

64 526, - os quaismodifi
caram o Código Nacional
de Trânsito e seu Regula- ,

mento.

A proposição permitida
que 'menores de 15 a 18
anos conduzissem· bicic
letas motorizadas, moto
cicletas e similares, equipa
dos com motor até 50 cc

'de cilindrada, mediante o

cumprimento de certos re

quisitos e também autori
zava menores de 17 e 18
anos a dirigirem automó
veis com autorização e sob

condições especiais.
- Esta proposição foi

rejeitada por maioria de
votos. Contudo, sabemos
que o assunto está sendo
estudado na Capital Fede
ral e é provável, que venha

, a ser aprovado brevemen
te, tomando-se assim de
direito, uma situação de
fato, que dificulta grande
mente a fiscalização das
autoridades, já assoberba
das pelo crescimento do
volume do trânsito nor
mal.

ALERTA
Explicou que a fiscali

zação e o policiamento,
coibiri�o as infrações das
normas e limites fixadasna
legislação de trânsito, são

atribuições específicas do
Detran, cabendo ao Juíza
do "processar e julgar me-

nores e seus responsáveis",
encaminhados por este ór

. gão à Justiça.
- Por oportuno, cabe

formular um apelo aos pais
ou responsáveis por estes

jovens, para que não per
mitam a estes, o ÚSO inde
vido de veículos motoriza
dos de qualquer natureza,
colaborando com as auto
ridades.

.A tolerância paterna -

sublinhou - pode ter con

sequências dramáticas,
pois o risco a que se sub
metem os menores, burlan
do a lei, pode COnduzi-los
a acidentes graves próprios
ou de terceiros e os pais
respondem, civilmente, pe-
.Ios danos causados pelos
fílhos, Induzir os filhos a

respeitarem asIeis, além de
ser obrigação inarredável
dos pais conscientes, é
também condição básica
para a formação de uma

geração responsável e cum
pridora de seus deveres.

Alertando que o pro
blema de condução de veí
culos automotores por par
te _de menores "vem se agra
vando", concluiu o Juiz

Wladimir D'Ivanenko que
"é preciso que os pais ou

responsáveis sejam adverti
dos de que estamos apare
lhados"para aplicar o Códi
go de Menores, o que fare
mos sem restrições ou con

templações.

Anuncie em

() ESTA Df)

Rua-Felipe
Schmidt 116

ALEGRE
SUA VIDA
OUVINDO
.RÃDIO.

VESTIBULAR
Administração - ESAG'
CURSINHO COM INSCRiÇÕES ABERTAS'
RUA VISCONDE DE OURO PRETO 91

Fone 3604 - ESAG
'

Horário: Das 10:00 às 19:00 horas c/EDU.
Interpretação de um texto econômico, análise
combinatória, desconto por dentro e por fora.
Ciências Naturais, enfim, toda a matéria para
você passar no Vestibular.
ADMINISTRAÇÃO - ADMINISTRACÃO-
ESAG.

'.
'
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Não se pode dizer que Ernesto
__

Meyer Filho tenha sido u� bancário
exemplar. Tê-lo sido, soaria tao absurdo

quanto exigir-se de um ban.cário
as virtudes de um grande pintor.
A não ser que este bancário,

por trás dos monóton,o� guich.ê�
gí adeados como

herméticas prrsoes,
costumasse libertar a sua

veia criativa,
iniciando uma on írica viagem através

do espaço sideral e assumindo
,

um ar etéreo,
completamente desligado

do exato mundo das finanças.
Esse bancário 'existiu, aposentou-se,

e está em pleno idílio
com a vida e com a arte, mantendo

com elas as íntimas relações ,de
criador e criatura. Mas nem so.de
galos vivia o bancário Meyer FIlho.

Para um bacharel
, em Ciências Contábeis.

e Atuariais, ter sido funcionário
do

Banco do Brasil por 30 anos

e 61 dias certamente significaria
a realização profissional e uma serena

aposentadoria, embalada
pela reconfortante

sensação do "dever cumprido":
Com Meyer Filho, porém, prermssas
desertas de galos coloridos e de seu

fantástico mundo nunca chegam a

silogismos. Lógico, portanto,
que o bancário odiasse o banco,.
tanto quanto, o pintor amava a pintura.

Heroicamente, Meyer Filho supor

tou trinta anos por detrás dos guichês,
com raras ausências e nenhuma puni

ção, até o esperado dia da aposentado
ria.

. _ Hoje sou um pintor profissional

patroc,inado pelo INPS
..
Mas custou."O.s

-

médicos afinal descobnram que' o UnI

co remédio capaz de me' curar era uma

aposentadoria legal.

Na água-furtada de sua memória, 'o

Banco ocupa um lugar obscuro, e dele

só tem boas lembranças por cau�a de

alguns companheiros, sensíveis bastan.

te para saber que ele nunca fora "um \

funcionário relapso": "o Banco é que

tem uma raiva danada de funcionários

inteligentes" .

Dos 30 mil desenhos brotados na

hora do "cafezinho", apenas 500 me

receram a clemência de seu criador, Os

demais foram para o lixo, irremediavel

mente afetados pela "talidomida" ban
cária. Dos seus galos, Meyer não se

lembra de nenhum que tenha merecido

o Banco pormaternidade.

Até 1946, quando trabalhou no

Banco do Brasil em Joinville; Blume

nau e Curitiba, .o artista se resignou em

"ser um bancãrío como milhares de

outros, e um bacharel como outros mi"

lhares". Foi na mesa de um cabaré de

Curitiba que o lápis do bancário come

teu prodigiosos arabescos e compôs bi
zarras figuras. Impressionados com a

sua arte, os'companheiros o induziram
a pintar de verdade.

NASCE UM PINTOR

E do outro lado do guichê, nas ho
.ras raramente vagas, começou a nascer

um pintor evidentemente talentoso, in-

.fluencíado por todos os grandes primi
tivistas, fascinado pela pintura milenar
dos egípcios e dos persas, arrebatado'

pelo poder criativo dos povos negros
da África, cuja maior obra 'são as "es

culturas apócrifas do Dahomey", As
sim como Picasso, que nelas inspirou
sua fase cubista, Meyer colheu todos

os estímulos artísticos desse tesouro

popular, ao qual se ajuntaram, numa
miscelânea incrivelmente plástica e or

namental, os desenhos totêmicos dos'
índios Hopi, do Novo México, e as es

cul turas gregas arcaicas.

Meyer, porém, nunca professou o

academicismo, nem sequer chegou a

cortejá-lo.
- Nunca seria um Fídias. A jogada

dele era outra.

Para quem criará galinhas desde gu.'
ri, ter uma "Acendrada admiração" pe
los galos parece ser um pendor natural.
E tê-los eleito o símbolo de sua arte

não terá sido um acaso. Para Meyer Fi
lhó, "o galo é o símbolo mais cosmo

polita da arte".
- O galo é o símbolo da França�E

em Portugal 'eles estão onipresentes na
decoração das casas e nos amuletos.
Galo lá é sinônimo de sorte.

FOLCLORE, NELE, ,É ARTE

Sorte. Foi talvez o único ingredien
te que faltou a Ernesto Meyer Filho
para que ele se tornasse um pintor tão
famoso quanto outros que se projeta
ram à sombra de uma arte sensivelmen
te menor.

Meyer'Filho •
•

todos os

galosdomundo

Seus primeiros desenhos foram de figuras populares da
cidade - um carregador e seu carrinho-de-mão,
um vendedor de torradinha e a pantomima do
boi-de-mamão. De repente, o ex-criador de galinhas
e torturado bancário começou a desenhargalos e

descobriu no "símbolo mais cosmopolita da arte"

o seu próprio símbolo. Os primeiros
galos nasceram tímidos, "levemente estilizados ",

para depois ganhar suas
versões surrealistas e "cósmicas':

Os galos são o universo de ErnestoMayer Filho.

Para o crítico de artes plásticas
Theon Spanudís, que o considera supe
rior a Aldemir Martins, Meyer Filho é

"um criador fortíssimo, de qualidades
plásticas extremamente densas, ricas,
belas e inventivas.

junto e inseparável, dentro de absoluta

intensidade plástica" eis o resultado do

árduo e sistemático trabalho de uma

vida inteira, que soube transformar e

elevar o popular e o. anedótico folclóri

co em arte superior, arte válida para

sempre. Um meio-surrealismo, mas ab-
,

solutamente autêntico, sincero e senti

do. (Theon Spanudis).
00 CRUl A t:HURCHILL

Os seus pruneiros galos saíram

"tímidos, pouco alegóricos, mais rea-

- A sua série de galos e pássaros
fantásticos pertencem às 'melhores e

mais originais obras que foram criadas

nos últimos anos no campo das artes
'

plásticas brasileiras. Decoratívismo,
senso de humor, o fantástico, tudo isto

listas e apenas levemente, estinzados."

Hoje, com o auxílio da forma e da cor,

Meyer Filho pode pintar mil galos sem

incorrer no pecado da repetição. Na

sua fase afirmativa, o pintor dava a

seus galos nOIpes pomposos, de prefe
rêncía retirados da hidrografia brasilei
ra. Os nomes dos grandes rios do

país: foram dados a alguns .d e

'seus 'melhores galos: "Amazonas",
"Tocantins", "Purus", "Japurá", "Ne
gro". Houve até um galo "Chuí", logo,
mudado p�a "São Francisco", depois

que ocorreu ao artista uma de suas re

motas lições de geografia: "O Arroio

Chuí é importante apenas como de

marcador da fronteirameridional."
,

- Mas não passa de um reles riacho

e não ia dar cartaz a ele, colocando seu

nome num de meus galos.
. -\

-

Quando suas coloridas aves ganha-
'ram "esporas e penacho", além de

uma altaneira crista, Meyer achou por
bem batizá-las com nomes de grandes
vultos históricos, políticos e artísticos.

Serqio da Costa, Ramos

o ESTADO
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Assim, há um galo Van Gogh, para
homenagear o imortal gênio holandês,
e um galo Picasso, à saúde do excêntri

co artista espanhol. Churchill é um de

seus galos preferidos, assim como Ken

nedy é um galo vertical, de perfil he
róico.

MEYER. CÓSMICO

Atualmente seus galos estão com

prometidos com o fantástico e o cós

mico. Viajor espiritual do espaço eté

reo, Meyer projeta na sua pintura as

suas "visões cósmicas", que já lhe per
mitiram dar uma entrevista de três ho
ras (!) sobre sua estada no planetaMar
te, muito antes de qualquer satélite

americano ou soviético.

Nos seus dias de maior inspiração
Meyer Filho chega a desconfiar de sua

inesgotável força criativa,

- Há dias que sou como uma má

quina do tempo. Capto imagens de ou

tros mundos, milênios atrás, ou milê

nios além.

Essas esotéricas "mensagens" le

vam-no às vezes a acreditar ser ele pró
prio um caso singular de "mediunidade
na arte".

- Os menos imaginários que dese

nho não povoam meu cérebro todas as

vezes que desejo. Eles só afloram, cla
ros, na minha mente, quando recebo

essas mensagens, tocado por estranhos
fluidos.

'

UM PINTOR UNIVERSAL

Escravo das dúvidas metafísicas e

das indagações inquietantes sobre a vi

da e o universo, o pintor acredita pia
mente que haja vida inteligente em ou

tros planetas deste e de outros sistemas

solares.

- Afinal, o Universo tem 6 sexti

lhões de estrelas - eu só não fui con

tá-las porque não sou burro.

Mesmo sem contá-las, ele tem com

elas uma afinidade imensa. Tanto que
seus galos hoje têm como pano de fun

dó, fazendo pendent com suas penas
coloridas, uma ou miríades de estrelas,
vários sóis e meteoros.

Como sua "aventura no planeta
Marte" fez o maior Ibope nos bote

quins da cidade; Meyer Filho robuste

ceu durante vários dias uma crescente

fama de "lunático!' - "mas assim me

promovi - explica - aproveitando o

maior veículo de comunicação desta

terra, que é a língua do povo". E tal

vez por simpatizar tanto com o plane
ta, ele tenha escolhido a Galeria "Mar

-te-Zf
"

- uma das mais famosas do Rio

de 'Janeiro -'- para' lá expor suas obras

"cósmicas" no segundo semestre do

ano que vem.

- Lá o pintor estará no seu elemen

to - garantem sardonicamente os que
acreditam na "sua personalidade CÓ[·

mica".

Para esses,' Meyer Filho tem uma

resposta sagaz:

- Olna, ser louco e milionário -

como Salvador Dali - é uma refinada

lucidez. Agora, ser maluco e "argola
do", é ser maluco mesmo.

Como todo-s
-

sabem que a única lou

cura de Meyer Filho é ter uma superior
paixão pela arte, todos concordam

com ele.
'

Até os marcianos.
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.tlarm8 janeleiras

Passaram a vida à janela. Maria do Rosário era a

gorda. A magra, Maria das Dores. A gorda chamava a

magra de Das Dores. A magra, a gorda de Rosário. Mas.
todo mundo as chamava de Marias Janeleiras. Maria
Janeleira Magra. Maria Janeleira Gorda. Eram gêmeas, as
solteironas.:

Pô, mas como asMarias gostavam de saber da vida dos
outros. O seu Alfredo Manco diria que elas eram de uma
'''curiosidade mórbida". Quando perguntamos o que era

"curiosidade mórbida" ele, respondeu "sindicância
contumaz". O seu Alfredo Manco era enrolado às

pampas.

Se fazia bom tempo, cedinho já estavam à janela. De
preto, as duas. A Das Dores descansava os cotovelos
numa almofada vermelha. A almofada da Rosário era

azul. E davam "bom dia" prá todo mundo. E davam
"boa tarde" prá todo mundo. E davam "boa noite" prá
todo mundo. E a todo mundo perguntavam "como vai,
vai bem?". "A menina já melhorou do sarampo? ':
"Quando é que volta o seu Schmidt". "Dona Zulmira
escreveu?"; "Dona Tarcisia continua com a

desinteria?". "Quando é que o Fernando vai tirar o

gesso? "Pô, como elas perguntavam coisas.
E sabiam de tudo,_flabiam que o Xandoca estava

aleijadinho oor causa dà surra de tamanco que o seu

Ubaldo Tamanco deu nele. 'Sabiam que a dona Bilica
estava tuberculosa, vomitando sangue e tudo, a tadinha.

,

Sabiam que a dona Esmeralda tia do Cabeça, ia casar

'com o cabo Teixeira. Sabiam que o cabo Teixeira vivia
namorando as empregadas da dona Margarida. Sabiam
que a dona Margarida tinha brigado com o seu Cravo,
que iam se senarar.

Sabiam 'que o seu travo tinha
montado casa prâ neta do velho Justino, que era uma

vagabunda de primeira. Sabiam que o velho Justino tinha
morrido de desgosto. Sabiam que a filha do Taranto
estava grávida de três meses já, que ia tirar o filho em

Blumenau.
I

Sabiam coisas, pô.
O seu Alfredo Manco dizia que elas sabiam de tudo

Só não sabiam que aquela "vida de indagações er;
decorrência do deserto sensual em que viveram; 'que
procuravam compensar com as emoções alheias o longo
inverno dos seus úteros paralisados; que a roupa preta
era uma espécie de luto fálico".

Eu nem tive coragem de perguntar pro seuAlfredo o

que era aquilo. PÔ.

'J;lir Francisco H"mm8

Cinema

INDEPENDÊNCIA OU MORTE, filme nacional sobre

'a data histórica do Brasil, rodado em regime de super

produção, dentro do esquema de produção do cinema

brasileiro. O produtor Oswaldo Massaini mobilizou um

super elenco, encabeçado por Tarcfsio Meira no papel de
D. Pedro I, seguido, de Glória Menezes, Kate Hansen,
Dionísio Azevedo e outros. A direção é de Carlos'

Coimbra, elemento experiente do cinema nacional, cujos,
melhores resultados foram colhidos na -área do filme de

cangaço. Eastmancolor. Censura 5 anos.

CINE SÃO JOSÉ - 3-7,45·9,45 horas.

CINE CORAL - 3,30-8.,15-10,15 horaa,

O JECA E O BODE, filme nacional, chanchada com

Chico Fumaça, Bernardino. Eastmancolor, Censura 5'

anos. Cine Ritz 5-7,45-9,45 horas.
A MULHER DO PADRE: de Dino Risi, com Marcelo

Mastroianni e Sophia Loren. Technicolor.
QUAL O CAMINHO PARA A GUERRA, com Jerry .

Lewis. Technicolor. Censura 14 anos. Cine Roxy -

Programa Duplo 2 e 8 horas.

BABEL, SODOMA, LAS VEGAS, comentário em

Eastmancolor. Cine Jalisco. 8 horas.

A PRIMEIRA NOITE DO DR. DANIEL, cl Lando
Buzzanca e Ira Furstenberger. Eastmancolor. Cíne Glória
5' e 8 horas. 18 anos.

A MORTE NÃO MARCA HORA (Darker than

Amber) de Roberto Clouse, com Rod Taylor e Suzy
Kendal; Technicolor - Cine Rajá - 8 horas. 18 anos.

ROGO A DEUS MANDO BALA c] George Karan e.
Verônica Teijido. Eastmancolor. Cine São Luiz 8 horas.

18 anos.
Darci Costa

Tv

TV CULTURA - CANAL 6

14:40 -- TV Educativa; 15:15 - Clube dos Heróis;
18:00 - Camomila Bem me Quer; 18:40 - Vitória

Bonelli; 19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - Rede Nacional

de Notícias (Cores); 19:50 - Bel Ami; 20:40 - Comédia

do Costinha; 21 :30 - Chaparral; 22:30 - Horário

Político; 23:00 - Cannon; 23:50 - Cine Mistério.

A Feiticeira é uma das atrações do Clube dos Heróis.

Paiol
Mauro Julio Amorim

FESTIVAL

Continuam os preparativos para a aber
tura oficial, no próximo dia 23, às 20 ho
ras, no Teatro Álvaro de Carvalho, do II
Festival da Ilha de Santa Catarina. Cin

quenta e cinco composições da Capital e
de outras partes do 'Estado vão disputar
os prêmios em dinheiro e os troféus ofere

cidos, pela Diretoria de Turismo 'e Comu

nicações da Prefeitura, promotora do cer

tame. Segundo o dirigente da orquestra
"Stagium 10", oficial do Festival, os ar

ranjos que estão sendo feitos vão "salvar"

algumas das müsícas. Enquanto isso, a

Diretur já providencia a escolha das co- .

missão julgadora, convidando nomes que
nada deixem a desejar, quanto à capacida
de de julgar música e letra.

FEIJOADA

Com uma feijoada gigante, Márcio e

Astrid Collaço receberam amigos no sába

do, em sua casa de praia, na Ponta de

Baixo, em São José. Caipirinha, vinho e

uísque também fizeram parte do progra
ma, que seria completo se não houvesse

sumido todo o estoque de linguiça, míste-
·

riosamente desaparecido na hora do almo

ço. VlÍ!Í0s são os suspeitos, enquanto as

investigações continuam. No mais, tudo
perfeito.

SITUAÇÃO PRETA
"Nerson" Duarte, o "pulíça". às suas

ordens, está com a situação cada vez mais

preta, sem poder explicar o seu envolvi

mento com uma quadrilha que pretendia
estabelecer o tráfico de entorpecentes
muita bem organizado em todo o Brasil.

· Segundo as denúncias, o detetive teria re

cebido uma proposta (e aceito) de um su

borno no valor-de Cr$ 600 mil; que deve
·

ser exatamente a quantia que ele gasta
por mês em brilhantina para o cabelo e

.bígodes. Mas, bem no fundo, quem vai

lucrar mesmo com (> afastamento de

"Nerson" é o telespectador brasileiro que,
absolutamente, não pode acreditar em

tanta honradez ,e dedicação; em tanto en

tusiasmo para, num excelente trabalho de

Bom Bril, acabar com toda a corrupção e

a imoralidade no País.

NEIDE E NOITE
Em primeira mão: 'Neide Maria, segun

do tudo muica, vai concretizar o seu so

nho de abrir uma casa noturna, especíalí
zada em samba. A cantora anda feliz da

vida e, embora não queira divulgar, ainda,
local e nome, não poderíamos deixar pas
sar a oportunidade de, antecipadàmente,
saudar a idéia e garantir a nossa presença
constante, principalmente para ouvi-la

'cantar que, a exemplo do Café Otto, tam
'bém é uma das boas coisas da vida. Suges-
tão para o nome, Neide: "Roda de Sam

ba", ou outros que, dependendo do' ca

chê, a nossa musa inspiradora poderá for
necer em 15 segundos..

LAETANO CONFIRMADO

Pelo telefone, com a voz enrouquecida
pelo badalado fim de semana, Beto Sto

dieck nos confirma o show de Caetano

Veloso para o próximo dia 19, domingo;
no estádio coberto do Colégio Catarínen-

.

se. O espetáculo será às 21 horas e Caeta
,
no vai, apresentar os seus mais recentes

sucessos, além de uma excelente retros

pectiva das suas primeiras fases: O preço é

de Cr$ 20,00 e Cr$ 10,00 para estudan

tes.

MONOQUL"rÍ ESTÁ PEGANDO·
Segundo informações "quentes", o fi

nal de semana deixou muita gente de bo

ca aberta: várias moças foram vistas, prin
cipalmente nas praias de menor movimen
to, usando o topless, sem a menor cerimõ
nia, apesar dos olhares entre espantados e

'divertidos dos passantes.Ah, seoFaçanha
sabe disso, nteninas! '

JOAQUINA
Apesar do vento sul, estava lotada a

praia da Joaquina no último domingo.
Apesar do vento e apesar do atalho que
conduz até lá. Montes de arda estão difi

cultando o trânsito, que já é dos m'ais di
fíceis, e fazendo, com que os turistas não

entendam por que una playa tan hermo

sa se queda tan leios de la civilizacion" .

OUTRO FESTIVAL
Promovido pelo Centro Educacional

Vidal Ramos Junior e Centro Cívico Ar

geu Furtado, será realizado em Lages, nos
próximos dias 10, 11 e 12, o III FESINC,
- Festival Estudantil da Interpretação e

Composição da Canção. Quarenta compo-
LUIZ HENRIQUE E NOITE síções serão apresentadas nas duas noites

Luiz Henrique muito na surdina, acaba, eliminatórias, ficando selecionadas 16 pa
de inaugurar uma nova casa noturna, es- ra a última noite, quando serão conheci

pecialmente para dançar e "curtir" som. dos os três primeiros na composição e os

A nova boate, inaugurada no sábado à três melhores na interpretação, que ga
noite, está localizada junto à churrascaria . nharão os troféus instituídos pelo Festí

Panorama, na Av. Ivo Silveira. ' val. Os 10 finalistas receberão medalhas.

NATAL: O CANTO NAS RUAS' J
Gomo faz todos os anos, a Associação r

Coral de Florianópolis prepara-se para sair
às. ruas levando, através de canto, a SUa

'mensagem de Natal a todos os ilhéus. Sob
a regência da maestrina Ruth Ferreira Ce.
bler, cuja indicação para regente oft':ial
aplaudimos Jaqui, o Coral da Cidade está
em ensaios intensivos conservando, apesaI
de já ter gravado o seu segundo LP, agora
em stereo, toda a dedicação e entusiasmo,
além da rígida disciplina, tão indispensí,
vel à arte bem feita.

CULTURA COLOR
Continua a TV Cultura, Canal 6, a ce

minhar para a cor quase total. Na progra·
mação da próxima semana, as atrações co·

loridas serão "A Comédia do Cestinha",
"Blota Jr. Show" e "Balança Mas Não
Cai". A partir do dia 20 próximo, "Glen
Ford é a Lei", "Don August", "O Imor [tal" (ficção), "Hawai 5-0 e, em lugar da

"Pantera Cor-de-Rosa", "Tom & Jerry" e

o "Cine Espetacular", com longa metra

gemo Diariamente haverá duas horas de

'programação em cores, com "Os Flintsto

nes", "A Feiticeira", "Peter Potamus
, Show". Aos sábados, "Johnny Quest",
"Top Cat" e "Os Jetsons" .e, aos domin

gos, "Zé Colméia" e "Dom Pixote". Além
disso tudo, a TV Cultura está informando

que outros programas coloridos,vêm por
aí e que, para tanto, as transas já começa
(am.

,

,i

Caetano dia 19;

Cebolinha

ISSO �Ão É
COISA QUE SE FA.ÇA,

'lGALOTÃO" 1

o ESTADO

\.

Bidú

OLHANDo PRA 'F:SSE ,

DeSENHO e FAZENDO UM
PEQUEl-X> MO�,y.eNTO CON\
A CAeecl\. voee TEM p.
IM!>Resseo DE QUE ELe

r( eSTÁ �NDO!

. l� ... ((··0'1

�t;j�::1'_� Ru;áJelipe
Schmidt 11S
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I,Zury Machado
ENCONTRO , .

Sob a presidência do Secretârio Estadual de

Educação, Carlos Augusto Caminha, foi ab�rt�
oficialmentq ontem, o E�contro Regional para Estudo� �
Implantação da Lei 5692. O conclave reunira

Coordenadores Regionais, Diretores Técnicos e,

Administrativos das 12 Coordenadorias de Educação do

Estado e será encerrado no dia 10. Seu objetivo principal

é a conscientização e dinamização do processo

operacional do Plano Setorial de Educação e da Lei

5692, de 1I/B/71.
,UC
Os senhores Mauro Régis e Antônio Pereira Oliveira,

contando com a colaboração do discutido Fernando

Fontes, já estão elaborando o convite que o Lagoa Iate

Clúbe mandará .a seus associados, para a festa -de

inauguração da fabulosa piscina.
MÍNI-FEIRA
Pelo movimento que vimos no pátio da Escola

,

Técnica Federal de Santa Catarina, por
certo foi bastante

.satisfatório o resultado da tão comentada Mini-Feira de

Pratos Típicos.
BAR

'. Embora intenso o movimento na Mini-Feira, esteve

bastante concorrido o bar do Oscar Palace na noite de

sábado, com aquela gostosa música de Paulinho.

CONVÊNIO ,

,
Em cerimônia realizada no Palácio dos Despachos),'

Governador Colombo Salles homologou a assinatura de

dois convênios entre a Central de Medicamentos, órgão

ligado diretamente à Presidência da República e à

Secretaria da Saúde. O primeiro dos convênios, entre a
'

CEME e o Governo do Estado, através da Secretaria da

Saúde objetiva o incremento da assistência farmacêutica
i

gratuita aos 197 municípios do Estado de Santa

Catarina. O segundo, assinado entre a CEME e o

Latoratãrio Farmacêutico da, Secretaria de Saúde"

objetiva a fabricação de produtos. farmacêuticos pelo I

Laboratório da Secretaria que, posteriormente, os,

fornecerá à CEME para distribuição nos 3 Estados do I

SuL
'

COUNTRY,
SidneyNoceti e seu conjunto, nas movimentadas

' i

nqites do Country Çlub, com seu espetacular repertório,"
vem prendendo os frequentadores do simpático bar até

alta madrugada.
'

,

LEDA
,

Deu rápida circulada na ilha, a beleza de Leda Fontes, !

da sociedade de Ioinville. Leda foi jantando com Jorge

Daux Filho: no Country.
.

VIAGEM I

, Retoma hoje da Guanabara, anile foi a negócios, o

advogado New ton Pamplona, da CIlIAB.
.

CONVITE'

,
O iornalista Sérgio Cavalcanti; proprietário do

badalado Girau no Rio, está nos convidando para um

jantar hoje às 22 horas, 'no Girau, quando serão

homenageados os moços que conquistaram o título de os

mais bonitos do Brasil, Pedrinho Aguinaga e Luiz

Orlando. /

'

,

'S. JOSE 3

I

C.INEMA
'"

fARA
,

'HOJE '�,

EXIBIDORA, :
./

CENTROSUL LTDA

Virgínia Tranczinki, um broto da sociedade de.Rio do Sul:

vIAJOU
Pelo vôo Varig viaio.u pára oRio, onde passará alguns

dias na cidade maravilhosa, EmiliaRibeiro.

SENADOR
Com' destino a Nova Iorque, embarca hoje no,

zeroporto internacional (ia Rio, o Senador Antônio

Carlos Konder Reis.

-BAILENO COPA .

No Rio, está em atividades o jornalista Barão José

Siqueira, com a noite de Gala sábado prôxtmo, no

. Golden Roon-do Copacabana Palace. A promoção do

Barão Siqueira será em favor do ambulatório daPraia do

Pinto.

DEBUTANTES

,O Estado de Santà Catarina, na noite de Gala, sábado

próximo, .no Golden Roon do Copacabana Palace, será'

representado pelas lindas jovens: Zélia Maria,Carvalho,

Cynthia Ramos Schmidt e PatríciaDouat.

CINE ROXY lPROGRAMA .DUPLO � - 8. as.
di.

'.',1�,fllME

- .... _ ... _-..ot.no ....

SoPhlt. Loren
'

�arcer
Mastrolannl

'

MUtHERDO
PADRE ,

�
, ,

I i

1

, '

•

Tirelli,
o tapeceiro,

I
f

recebeu

visita de -

Dom Afonso,
Arcebispo,

Metropolitano.

Lourdes eRuy
Hulse,
com a senhoraDilor Freitas

(Tereza),
em recente reunião,
em Criciúma:

"

'SÉRGIO
Viajou para o Rio onde deverá permanecer alguns dias

.na cidade maravilhosa, o conceituado médico, Sérgio

_CalY..albo.__

ARTE
Continuam as tapeçarias de Vecchietti expostas na

"Garage Decoração ", sendo bastante comentadas pelo
'

excelente gosto do Tapeceiro.

CASALWILDI
.

Depois de 6 meses. na Europa, já está de regresso a
nossa cidade onde recebeu homenagem de amigos, o

simndtico casal Tom Wildi.

CHEGANDO
Chegando de sua viagem ao Rio, a bonita Hercilia

Catarina Luz. Hercilia voltou encantada com a moda

jovem que viu no Rio., especialmente com a que tem a

cobiçada etiauetaDiion '

.
';.-

CASAMENTO

Marcaram casamento para dia 9 de dezembro Mima'

Nascimento e o Engenheiro Jorge Andrtaãt: A cerimônia'

religiosa será na capela do Divino Espírito Santo; onde

�Mirna e Jorge receberão cumprimentos.

RITZ 5 7,45 9,45 Hs.

tUl(1l Fllmn�1I
WANDA MAR..CHE:TTI

CLf;NIAA MiCHEL

ÁDÉLIA IÓRIO

BERNaRDINO '0 ,." O"" ,�.,

diRÇ10 AR'f Ff!&NAN'Op:
.

" ... , __
M&TMAN!Dtlil\ J

.

/

I
I

FANTASIAS

'Jesus Henrique e Livi Assialy com lindas moças de

nossa sociedade, apresentaram fantasias premi Ias no

carnaval carioca.

JORNALISTAS

Para uma visita a Santa Catarina, visitaram Joinville e

Blumenau os jornalistas que compõem o Comitê de

Imprensa do Congresso Nacional. A Comitiva àtendendo

convite formulado pelo Deatur - observou a'

potencialidade turistica de Santa Catarina e conheceu

importantes indústrias localizadas.
,

Os jornalistas pertencem aos principais' órgãos de

imprensa do Brasil e, em sua visita oficial ao Governador
Colombo Salles, foram homenageados com um jantar no

Palácio Agronômica.

PlilRIOTlSMO.CORIII;�M.IlYENTURa,DRaMa E aMORI
NII MlllOR HISTORia BRaSILEIRII IIIMIIIS I
,�, . �.4L'n

fILMaDII. .

Oswaldo Massaini ••,,"""

:Ua)f!.Jtü(ÇJ'f:<r�

W/}�.ei!'J. �
'''I

, r
'r

CINE RITZ 5 ii· FEIRA

OEUATlNAOD9 PElOTEMUR..•

'

PARAONDE FUOIR?
, f

ONDE BUgCAR
ABRIRO?

a
•

""aIs
Cruel

Batalha
estrelando

(/110 BUIDE DFORA")

Nigel Davenport/ JeanWallacel Anlhony tv!ayl

Roteirq de Sean Forestal.Jelfe�son Pascal!
Produtida e Dirigida por C?rnel Wilde/

J
PANAVISION METROCOLOR

C'
MGM

CORAL 3,30 - 8.30Hs-

0I0Ifl$ID Il�Y!OO'KU[ "''IS[�.EMJl�O\JHIIOI

MA�OH 1l(1;OeREO.·�tl�S' tll'l[NA E OM�IS
rOHUlOSOELENCOJARruNIOOOOr.·UMOfIl,.l'(I

''''�'......__ �4r:;,�, (,_",

.'�
.

'TRANSPLANTE OU REIMPLANTE?,

-UTIA CHRISTlNI'IRI mRSHN8fRG

-"•• GIAJ������ll�[V��!TM""�collll,o""""'lIIIjjlllUlp,,,}

iCINE HITl ' 6 ª FEIRA

Hayley Mills
Hywel Bennett
Biflf�W�t��w
Phyllls Calver!

FrankF1n1ay
Sally Foste!
Salmaan Pee

RO;"fu;mng
Ged�W'�ge
Frank Granal
Jechnicolcr

O,slribuida por

20th Centul'i-Fox
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CONSELHOS
As esponjas de banho devem ser lavadas em água'

fervendo, na qual se 'tenha adicionado algumas gotas de

limão. Isto fará com que fiquem sempre novas.

Aqui vai um truquezinho para uma coisa muito

irritante: poeira nos olhos. Em vez de comprimir o olho

afetado, o que só poderia causar um maior

aprofundamento do corpo estranho, esfregue o outro

olho. Isso vai ocasionar lágrimas nos dois olhos e a poeira
sairá com as lágrimas.

As manchas de frigideiras de alumínio são facilmente
removidas se você cozinhar nelas. alguns pedacinhos de

maçã com água, durante alguns minutos.
Uma lavagem à base de limão tira imediatamente todo

cheiro das vasilhas e talheres que foram empregados para
servir peixe.

Para tirar a possível umidade dos armários, basta

colocar em cada canto uma pedra de cânfora, que vai

absorver toda a umidade.
Para dar aparência de antigo a um objeto de prata,

deve-se esfregá-lo com camurça embebida em petróleo.
Enquanto seu remédio de côlicas não chega, você não

precisa ficar sofrendo. Providencie imediatamente um

banho bem quente, o 'fiais' quente que puder suportar.
Vai ver como a dor parece se diluir com a água. A

explicação é que a vasodilatação, devido ao calor, acaba
com o espasmo. Se você não tiver' banheira, use uma

baciagrande.

I.

convém mudar frequentemente os tapetes de sentido
e lugar, a fim de que a superfície seja gasta de maneira

uniforme.
Nunca assista à televisão em uma sala completamente

às escuras. Deixe sempre um abajur aceso, pois o

contraste, entre escuridão e luminosidade excessiva do

vtdeo, irrita e prejudica a vista.

Se seu filho gasta a mesada em sorvete, melhor para
ele. Sorvete, seja do que for, é bom alimento, não é

gulodice., E não faz mal pelo fato de ser gelado. Do
contrário, os médicos não o indicariam para crianças
operadas da garganta.
Aí vai um bom exercício para quem tem propensão

para queixo duplo: role a ltngua para trás, na boca, em

direção às' amígdalas. Desenrole e relaxe. Repita o

movimento diversas vezes. Se não acredita, coloque a

mão sob o queixo, equanto estiver fazendo este

exerctcio, você vai ver como os músculos trabalham.
Este movimento pode ser feito em qualquer lugar ou
hora, que ninguém vai perceber nada. Mastigar chicles
também é bom.

Com o calor, mãos e pés, às vezes, incham. E se seu

anelou aliança começa a incomodar e você não consegue

tirar nem usando sabão, aí vai um método tnfauvel:
"

apanhe um carretel de linha e comece a enrolar no dedo,
apertando um pouco. Quando chegar à aliança ou anel,
force um pouco e passe por baixo, enrolando mais um

pouco. Depois; é só desenrolar a linha que o anel sai do

, dedo facilmente. •

r. o' o _

.
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que combate 'as dores musculares e

articulares ...

,- tome UROO,?NAl. .. viva CONTENTE!. ..

COMPRE AG'ORA E
NÃO PAGUE

NADA EM DEZEMBRO!
CAMA - MESA BANHO

MAIÔS - SAíDAS ROUPOES
MALHAS FINAS
CRÉDITO INSTANTANEO

SEM ACRESCIMO.
Grande variedade dos afamados produtos Têx-
teis de Santa Catarina.

Ótimo atendimento

Filiada ao Oiners, Carte Slanche, Elo, Nacio

nal, Credicard e CSC.

Das 9 às 12 e -das 14 às 19 horas'

o ESTILO
��NOVA MlJLHEB��

Zuzu Angel, nome já consa

grado na costura, principalmente
depois de seu sucesso em Nova
Iorque, lança mais uma de suas

coleções. O que ela visou nesta

recente coleção, foi o que ela

chama de "novamulher". Segun
do ela "o que realmente emocio

na, é ver as minhas criações nas

ruas, usadas pela nova mulher,
aquela que trabalha fora, que
tem um sentido mais atual da vi-

da". Seu novo estilo é apresenta
do dividido em dois grupos: a co

leção Dia-a-Dia, da qual fazem '

parte os vestidos e conjuntos
práticos e leves. E a coleção Hol
lyday, com seus rnaravílhósos
vestidos de noite. A tônica em

suas criações são as mangas que

,ZuZJl Angel dá muita importân
cia, pois justificam, com seu to

que de feminilidade e romantis

mo, a expressão "nova mulher".

Dominando a linha
romântica,
este belo vestido
em estamparia florida
decote quadrado e

mangas brancas com
arremates do tecido
do vestido.

Decote em V neste

longo preto,
com saia evasé.

As mangas são bufantes,
de tecido fino

p diferente.

, Para noite,
,

tecido esvoaçante
e mangas bufantes.

Muito colorido

.em estampa
com flores.

Babados arrematam

'decote,
mangas e barra
deste longo.
Saia ampla
e cintura marcada.

Modelo de estilo

jovem e romântico.

A saia xadrez,
com grande babado na barra.'

A blusa,
,

ajustada ao corpo,

não tem galá e as mangas'
terminam com

pequeno babado.

sugerimos a pia erributida num móvel base, cheio de

gavetas e divisões, o ideal para suprir a falta de espaço.
Ao lado da pia, podem-se dispor oU,tros armários,

embutidos ou não, dependendo das dimensões do lugar,
que podem ser usados para alojar produtos de toilette,
cosméticos e toalhas. Em casos de ambientes bastante

amplos, haverá bastante espaço para deixar trabalhar a

fantasia e o bom gosto; poderemos colocar uma mesa

com um banquinho, lâmpadas que aconselhamos colocar
,

incorporadas no espelho para facilitar as operações da

maquillage.
Para completar a decoração,' dando-lhe um toque

refinado, poderemos colocar um carpete lavável

combinando com o papel das paredes, de preferência
estampado.

DECORAÇÃO NO BANHEHW

ROMA - (ANSA) - Õ banheiro está se tornando um
dos ambientes mais importantes do apartamento. Para'
esta reavaliação, muito contribuiu a decoração modema

pois além de ser bonita e elegante, consente o máximo,
aproveitamento do espaço disponível. Dê fato, é muito
comum nos apartamentos modernos, encontrar

banheiros tão cuidados e elegantes como salas de visitas,
ou pelo menos salas de estar.

Os designers ,aconselham a madeira para realizar os

vários móveis e acessórios e até mesmo para revestir as

paredes. Por outro lado, à madeira é o material que mais
da calor ao ambiente. Naturalmente, para a realização de
um banheiro deste tipo é necessário um ambiente de

proporções bastante grandes.
Dentre as soluções mais novas e mais, agradáveis,

(
ÁRIES - Sua vontade de ven,
cer e ser o primeiro, e a influo
ência lunar em Câncer, signo
que o favorece materialmente
deverão beneficiá-lo bastant�
nesta terça-feira,

'TOURO - Evite que outras
pessoas, menos capacitadas
possam interferir e anular su�
novas e bem avançadas normas
profissionais. Haverá, por ou.
tro lado bastante compreensão
por parte dos superiores;"

-

GÊMEOS - Suas mêlhores
probabilidades de êxito hoje
dependerão de sua reputação e

crédito. O trabalho apresenta.
, rá melhoras sensíveis e a vida
social necessitará de uma revi.
são geral.

CÂNCER - Dia em que Os

nascidos em Câncer consegui,
rão excelentes resultados nos

negócios imobiliários e em ou.

tras coisas que possam elevá.
los materialmente.

'- - ,

LEÃO - Não dê importância
às coisas de somenos impor.

"

tância. Concentre sua atenção
nas mais importantes para que
possa resolvê-las de màneira
'certa ,e lucrativa, '

VIRGEM - Escolha aS novas

amizades com cuidado, pois
este é um dia em que poderá
ser enganado pelas aparências,
Os negócios e o trabalho, tam
bém, deverão ser bem concre-

tizados, pois.
- ,

LIBRA - Não se deixe con

vencer' a realizar -ao contrário
.

de sua pretenção. Seja seu pró
prio mediador. Haverá por ou
tro lado, melhoras no setor

'profissional, dos negócios, saú
de e da vida socíal.,

ESCORPIÃO - Dia em que
deverá ganhar 'a admiração de

amigos e pessoas que sempre
esperaram o melhor de você.
Mas, contudo, não vá a exces

sos pois poderá ser prejudicial.

, ,SAGITÁRIO - Evite exagerar
sua própria situação financeí

ta, pois qualquer negócio que
fizer além de suas possibili
dades, poderá ser o mício de

sua perda moral, material, etc.

CAPRICÓRNIO - Mesmo que

,sócios ou outras pessoas pre
'tendem afrouxar o seu progra
ma de trabalho.i.seja honesto

mesmo empenhando-se mais e

cada vez mais que conseguirá.

AQUÁRIO - Não seja tão

egoísta, continua sendo o que

sempre foi, que conseguirá sair
vencedor da situação que mui
to vem lhe preocupando.
Acautele-se .e espere sua vez de

agir.

PEIXES - A fase não é lá das

melhores para você, mas não é

por isso que deixará de levar

em frente as responsabilidades
nas quais se submeteu. Cum
PIl!- seu dever, quer em más ou
boas fases �
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ESTADO DE SANTÀ CATARINA

SECRETARIA DOS SERVIÇOS,PÚBLlCOS
COMPANHIA CATARINENSE DE ÁGUAS

E SANEAMENTO - CASAN

EDITAL - TOMADA DE PREÇOS No. 044/72
A Companhia Catarinense de Águas e Saneamento - "CASAN",

sociedade de economia mista estadual, registrada na Junta Comercial

do Estado sob no. 34.438, C.G.C. do M. F. - no. 82.508.433/001,
com sede à Rua Tiradentes no. 17, em Florian6polis, comunica que

se encontram a disposição dos interessados, no endereço acima

mencionado, os elementos da Tomada de Preços no. 044/72,
destinada a contratar as Obras Civis de Captação" Estação de

Recalque, Adutora de Água Bruta e Tratada, Sub-Adutora e

Estação de Tratamento do Sistema de Abastecimento de Água da

cidade de Canoirihas - SC.
O Edital encontra-se afixado na sala de recepção do

Departamento de Administração da Casan, local onde deverão ser

apresentadas as propostas, até às 15:00 (quinze) horas do dia 28 de

novembro de 1972.
Florian6polis, 06 de novembro de 1972.

A DIRETORIA

, FUNCIONARIQS PRECISA-SE'

o Hotel canasvteres necessita de � camareiras,
"

um ajudante de cozinha e um porteiro.

I;:xige referências.

Os interessados deverão tratar no próprio

Hotel, em canasvietras, ou enviar cartas para a

,

portaria deste Jornal.

'�FACIL' '� , FACIL'
CONSERTO TV

ATENÇÃO

Senhora especializada em salgadinhbs para

;oquetéis, festinhas, aniversários, etc.

Aceita �ncomendas à Av. Rio Branco, 193-C.

SERVILAR SERVILAR SERVI,LAR

PREÇO RAPIDEZ GARANTIA

MÃO DE OBRA

SOM Cr$ 8,00
IMAGEM Cr$10;00
PRAZO 24 HORAS

GARANTIA 90 DIAS

1'::
CONSELHEIRO MAFRA;127 - TEL. 2059'

ALUGA-SEAPARTAMENTO

Aluga-se um apartamento com sala ampla, 2 quartos, quarto

ide banho, cozinha é área de serviços, situado à rua Duarte

'Schutel no. 32. Tratar à rua Urbano Sales no. 37, teléfo/<e
2981.

o QUE PODERIA VENDER ÊSTE SENHOR ?

•

ALUGA-SE APTO

Com 2 quartos, sala, cozinha, banheiro e demais'dependências"

.situado à r. Souza França, 48.
Tratar à r. Conselheiro Mafra, 1 J8 ou pelo fone 3886

,CASA ALVENÁRIA C/tERRl;Nq:
,�endé-se, situada à rua Dr. Homero no. 205 (prôxlme à praça,

'Municipal) em São�osé. Informações - No tocai <;-/sr. Marçal. _

PERMUTA-SE

CASA EM CURITIBA por u�a Casa Em FLORIANÓPOLIS. Em

bairro estritamente residencial, terreno de 12X30 rn, casa de

lalvenaria com 8 peças, garagem e telefone.'
,

(Dependendo da Avaliação aceita-se diferença em numerário. Os

'i'nteressados poderão dirigir-se à rua Teixeira Soares 488, Fone

:246928 em Curitiba, c/o Sr. Miguel.

'Em Fpolis, tratar c/dona Ana à rua Francisco Tolentino 40_
I

\

TRANQUILIDADE !!!'

Aos 59 anos, uma pessoa que vai vender algo a você, não vai se aventurar a vender um produto qualquer. A

longa experiênciajla vida, ensinou-lhe a selecionar o que é bom, sólido e �presenta liquidez. � por isto que

este senhor e mais 19 assessores de venda de nossa emprêsa optaram pelo nosso produto - o imóvel AG.

Diferem entre si apenas na idade; porque, moços,Ou velhos, tqdos eles tem o restante em comum: a certeza

de lhe p,oder oferecer o melhor negócio imobiliário do Estado. Utilize-os, pois eles estão ai para serví-Io.

A. ,Gonzaga, S.A. - Engenharia e IncQrporações - Imobiliárias.
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'DROGARIA E FARMÁCIA CATARINENSE S/A.

CGC(MF) No. 84.683.481/001
Sociedade de Capital Aberto
AVISO AOS ACIONISTAS

Com satisfação levamos ao conhecimento dos nossos prezados

acionistas que as NOVAS AÇÕES, as subscritas e as de distribuição.

gratuita, provenientes do aproveitamento de Fundos de Reserva por

ocasião do último aumento de capital efetivado pela Assembléia,

Geral Extraordinária de 25.07.72, já foram emitidas, e encontram-se,

à disposição dos seus proprietários, em nossos escritórios, na Rua

Trajano, 5, nesta cidade, onde poderão ser procuradas, mediante

apresentação dos seguintes documentos: ,

a) Para retirada de AÇÕES AO PORTADOR: apresentação dos

títulos antigos já de propriedade do interessado;

b) Para retirada de AÇÕES NOMINATIVAS: apresentação de,

documento de identidade.

Florianópolis, 03 de Novembro de 1972

DROGARIA E FARMÁCIA CATARINENSE S/A.

VEMAGUET - 1967

Última série. Preço à vista Cr$ 8.000,00. Tratar à Av. Presidente,

,Kenn�dy_, 69�F - Cam_Pinas corri Salvador.,

DECLARAÇAO
MAXIMILIANO GAIDZINSKI S/A., declara que extraviou o

Certificado de Registro de seu eutornôvel marca Ford Corcel, ano de

fabricação 1971, chassis no. 1B25D140598, com 68 HP, de cor

verde tropical, capacidade para 5 passageiros, de placa CR-2202.

CARTEIRA EXTRAVIADA

O senhor Benoni da Silva, declara que extraviou sua carteira

Nacional de Habilitação, categoria profissional B. Criciúma, Sta.

Catarina.

DOCUMENTOS EXTRAVIADOS

Foram perdidos os documentos do veículo marca Volkswagen, ano

1967 - motor no. BF20860 - ,chassi B734715, placas 8217

oertencenre ao Sr, Fernando Lenzi de Miranda.

CERTIFICADO EXTRAVIADO

Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca

Chevrolet Opala, motor 1J2028M, chassi 52871BB11463

pertencente ao Sr. Tadeu Sigeski residente em Tubarão.

CERTI F ICADO EXTRAVIADO
.

,

Foi extraviado o certificado de propriedade do veículo marca

Volkswagen ano de fabricação 1968, motor BH47838, chassis

B8141839 cor bege nilo pérola, certificado no. 322505, placas

S�0!5_25_d�.!'�e.ried,�� do. S,:� �fredo o..u,�Et�,:. ,

CERTIFICADO EXTRAVIADO
'Foi perdido o Certificado de 'Propriedade do veículo marca,
Volkswapen, ano 1964, cor Bordõ, Chassis no. B-4160215, motor

no. B-811173, pertencente ao sr. Antônio Mentor de MellO'

'5Qt.?rinho-,-

'PREFEIT'-URAMUNiCIPÃ( DE FLORIÃNÓroLlS
"SECRETARIA DE OBRAS"

TOMADA DE PREÇOS No. 09/72

A Secretaria, de Obras da Prefeitura Municipal de Florianôpolis,

de acordo com a Legislação em vigor, comunica aos interessados

devida e previamente registrados nesta Prefeitura, que, em data de

13 de novembro de 1972, até às 16 horas, serão recebidas e

examinadas propostas para as Obras de Construção de Cancha de

Esportes com Vestiário no Grupo Escolar de Rio Vermelho -

-Munictpio de' Florian6polis, conforme Pr-ojetos e Especlftcações

Técnicas fornecidos por esta Secretaria.
:

Soménte serão consideradas propostas de Firmas já registradas

nesta Secretaria, e que satisfaçam as segu intes condições básicas para

julgamento da presente Tomada de Preços.
1 - As propostas deverão ser apresentadas em três vias.

2 .; As propostas deverão ser apresentadas por preço global, no

entanto deverão constar preços unitários, para melhor controle das'

parcelas de pagamento por esta Secretaria.

3 - Deverá ser anexado cronograma de serviço e um de

.peqarnento este últim� deverá ser de acordo com' a proposta e

serviços a executar,
'

4 - Na execução da Obra, deverão ser obedecidos todos os

detalhes dos Projetos e Especificações Técnicas fornecidos por esta

Sec reta ri a. , ,

5 - Em caso de dúvidas no preço global, prevalecerá a dos

unitários.
,

6 - Os' Projetos fornecidos, deverão ser devolvidos, quando da

apresentação da proposta.
Todo material necessário à execução da Obra, será fornecido pela

'Firma Empreiteira, o qual deverá ser de 1a. qualidade.

Maiores detalhes, poderão ser obtidos na sede deste órgão todos

os dias úteis, no horário comercial, exceto aos sábados.

A decisão da Secretaria de Obras, sobre o julgamento da presente

Tomada de Preços, será proferido pela Comissão especialmente

designada.
'

No julgamento da proposta serão levados em conslderaçâo..

preço, prazo, qualidade de serviços anteriormente executados, ou

qualquer outra fator que torne a proposta mais vantajosa a esta

Prefeitura.

A Secretaria de Obras, reserva-se o direito de rejeitar as propostas

que julgar contrárias aos interesses da Prefeitura, ou anular a

presente Licitação, sem que disso haja qualquer reclamação ou

indenização.
'

Florianópolis, 28 de outubro de 1972
ENGo. MANOEL PHILlPPI

SECRETÁRIO DE OBRAS DA PMF.

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE DOS
EMPREITEIROS DE OBRAS

PÚJLICAS
ASSEMBLE'IA GERAL

O Presidente da Àssociação Catarinense dos Empreiteiros de

.obras Públicas - ACEOP - de conformidade com os estatutos

sociais convoca os nobres Associados para a Assembléia Geral

,

Ordinária íI�eillizar-se dia 22, de novembro de 1972,' às 14:00 horas,
em sua sede provisória, sita' à Rua Felipe Schmidt, no. 58, Edifício

Florêncio Costa (COMASA), po. andar, conjunto 601,

Florianópolis, neste Estado.

A "Ordem do Dia" será a seguinte:

I - Relatório da Presidência .sobre o biênio - noVembro

1970/novembro 1972.

2 - Aorecleeão, aprovação do relatório Econômico Financeiro

do biênio - novembro 1970/ novembro 1972.

3 - Apreciação, discussão e aprovação do Programa de

Trabalho e Orçamento Financeiro para o biênio - novembro

1972/novembro 1974.

4 - Assuntos diversos.

Florlanôpotís (SC), 03 de novembro de 1972.

Associação Catarinense dos Empreiteiros de Obras Públicas.

ADf;:MAR BORNHAUSEN:- Presidente.

ASSOCIAÇÃO CATARINENSE DOS
EMPREITEIROS DE OBRAS

\ POBLICAS.
ASSEMBLÉIA GERAL,

, EXTRAORDINARIA
O Presidente da Associação Catarinense dos Empreiteiros de

,Obras Públicas - ACEOP - de conformidade com os estatutos

sociais convoca os nobres Associados para a Assembléia Geral

Extraordinária a realizar-se dia 22 de novembro de 1972, às 16:00

horas, em sua sede provisória, sito à Rua Felipe Schmidt, no. 58,
Ediflcio' Florêncio Costa (COMASA), 60. andar, conjunto 601,

Florianópolis, neste Estado.

A "Ordem do Dia" será a seguinte:
I - Eleição do ',Conselho Diretor para o biênio novembro

1972/novembro 1974.
2 - Eleição do Conselho Fiscal e suplentes.

Florianópolis (SC), 03 de novembro de 1972.

Associação Catarinense dos Empreiteiros de Obras Públicas

ADEMAR BORNHAUSE� - Presidente.
•
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AUTOMÓVEIS

SIGA ESTA SETA.
voctVAI

ENCONTRAR
. o MELHOR

.

FINANCIAMENTO E A
MELHORGARANTIA.

VEíCULOS USADOS DE QUALIDADE

Departamento deVeiCulos Usados
do seu Concessionário de Qualidade 49UpW''''
HOEPCKE ,VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE 31-17
Opala - Verde Servilha ,..................... 72

Opala - Cinza Prata Metálico 71·

Opala - Branco Everest c/teto Preto 71

Opala - Branco Everest " 71

Opala - Branco Everest '

'

. . . . . .. 71,
Opala - Branco Polar

·

70

Opala - Bege Esporte .................•: 69

Volks-Variant - Azul Diamante. . . . . . . . . . . . . . .. 70

Volks-Variant - Branco Louis 70

Volkswagen - Vermelho Cereja. . . . . . . . . . . . . . . .. 70

Volkswagen - Pérola. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 66

Karmanghia - Vermelho Grená . . . . . • . • . . . • . . . .. 68

68
70
68
69
69
62

Galaxie - Cinza c/teto vr-u Preto
'

.

Itamaraty - Preto Bali
'

.

'Regente - Branco ' .

Dodge - Camionet - Azul Universal '
.

Chevrolet - Caminhão - Verde Prado .

Ford - Caminhão - Martin Azul : ;' .

/I '.
'

COMÉRCIO DE
AUTOMOVE,�S

Corcel GT - (1973) O.K. . . . . . . . . . .. Amarelo Tarumã
Corcel Cupê Luxo - (1973) O.K. .:... Marrori Terracota
Corcel Cupê STD - (1973) O.K. Branco Nevasca
Corcel Cupê STD - (1973) O.K. Turquesa Tahiti
Mustang Hard-Top _ Grená e/teto Vinil Preto
Fuscão - O.K., .. ' : : Verde Iguaçu
Fuscão - O.K .. ; . . . . . . . . . . . . . . . .. Amarelo Manga
Volks 1300 - O.K Amarelo Colonial
Volks 1300':' O.K Branco Lotus
Volks 1500 - 1972 Vermelho Montana
Variant - 71/72 Azul Diamante
TL - 1971 : ; Verde Folha
TL - 1971 Branco Lótus
Variant - 1970 Azul Diamante

POSSUlMOS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA '

R. Gal. Gaspar Dutra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 6359

Florianópolis.

FINANciAMOS SEU VEfCUL,O ATÉ 36 MESES

C. RAMOS S.A.

REVENDEDORESAUTORlZADOSVOLKSWAGEN
R. João Pinto no. 9 - Rua Cel, Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 6381 - Estreito.

)
1,200 - Vermelho, Bege Claro :.. 1964
1.20,0 - Pérola ..........•.. '. . . . . . . . . . . .. 1965
1.300 - Verde Caribe 1968
1'.300 - Verde Folha � •............ '

•... ; 1969
1.300 - Branco, Bege e Verde Folha 1970
1,500 - Branco, Azul, Bege e Vermelho " ', 1971
TL - 2 Portas - Vermelho e Branco 1970
Variant - Vermelho Cereja. . . . . . . . . . . . . . . . .. 1969
Variant - Bege, Azul Diamante. . . . . . . . . . . . . .. 1970
Kombi - Pérola .. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 1964
Kombi - Branco Lotus ..............•...... 1969

/{,
AUTOMÓVEIS COMPRA VENDA E TROCA

FUSCÃO - OK - Verde Guarujá '.. 1972
VARIANT - OK - Vermelho Montara ......• '. .. 1972
VARIANT - Branco Lótus ...........•.•... 1972
GALAXIE - Cinza'. , , ,. 1967
F,N.M, -JK- Branco Espuma , . . .. 1970
OPALA - Bege Claro 1970
CORCEL - Turquesa Royal. . . . . . . . . . . . . . . .. 1971
BELlNA - Vermelho Cardeal ..... , . . . . . . . . .. 1971
KARMANN GH IA - Vermelho Cereja . . . . . . . . .. 1969
VOLKSWAGEN - Branco Lótus . . . . . . . . • . . • .. 1970
VOLKSWAGEN - Azul Cobalto , , .. '. 1970

VOLKSWAGEIN - Azul Cobalto , 1969
VOLKSWAGEN - Pérola .. : ' .. ,

"
. . .. 1968

VOLKSWAGEN - Branco Lótus . . . . . . . . . . . . .. 1967
VOLKSWAGEN - Bege Ni'lo 1967
VOLKSWAGEN - Verde Amazonas 1966
VOLKSWAGEN 4 PORTAS - Vermelho e Preto ..

:....
,1969

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDE�OS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

r
11� �
:I!
l- VALDIR. AUTOMOVEIS LTDA.

Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739
•

;

Florianópolis - SC

Opala Cupê - Laranja OK _. .. , ........•.... '.

Opala 4 portas - Amarelo , .

Volks 1.300 - Vermelho OK , .

Volks 1.500 - Azul Pavão ,., .

Volks 1.500 - Bege ' , .. ,.

Karmann Ghi'a Super Equipado
"

. , .

Volks 1,300 - Azul , .. ,.,.,.,., , .. ,.

:
i,

Aero-Willys - Cinza

1973
1972
1972
1972
1971
1971
1968
1964

'ALVORADA VErCULOS'
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS EM GERAL
COMPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVISADOS

Corcel - GT - branco e preto
Corcel-Cupê - Gelo
Volks (Fuscão) grenã
Volks 1300 - gelo
Volks - verde
Volks - azul
Volks - azul-pastel
Volks - azul
Aero Willys - Cinza

Jeep (Candango) - rosa

JEDiROBA AUTOMOVEIS
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952

ÇHEVROLET OPALA O.K. 2P. Várias cores
CHEVROLET OPALA Luxo 2P.
CHEVROLET OPALA Luxo 4 P.
CHEVROLET OPALA Gran Luxo 4P.
FORD CORCEL BELlNA
FORD CORCEL BELINA
FORD GALAXIE LTD
FORD GALAXIE

-,

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

fimeyer VEicUlOS USADOS

Alio Qualidade
OPALA 25004 marçhas luxo TOPÁZIO � " 1971
OPALA 2500 4 marchas luxo AZUL E LE MANS/PRETO 71
OPALA 2500 luxo VERMELHO SATURNO/PRETO 1970
OPALA 3800 luxo VERMELHO. . • . . • . . . . . . .. 1969
VARIANT BRANCO POLAR. . . . . . . . . . . . . . .. 1971
VOLKSWAGEN SEDAN VERMELHO. . . . . . . . .. 1966
VOLKSWAGEN SEDAN BRANCO 1962
DKW VEMAGUET AZUL 1966
CAMINHÃO F-650 .. . . • . . . . . . . . . . . . . . • .. 1956

'\ Telefone - 6389 e 6393
. FINANCIAMOS ATÉ 36 MESES

VEICULOS USADOS

NOVACAP 'VErCULOS
Rua Fúlvio Aducci, 640

Fuscão Azul Marinho O.K.
Volks 1.300 70/71
Volks1.300 1966
Volks 1.300 ', . . . . . . .. 1962
Kombi ;......... 1964

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou financiar seu.

vefculo.wenha nos visitar.
Rua Fúlvio Aducci, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÓVEIS - ESTREITO

,

, PROFISSIONAIS

DR. OSWALDO KERSTEN
) .

Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Membro do Colégio 8rasileirode Cirurgiões
CLINICA. E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI- .

VO
.

CIRURGIA GERAL

Consultório: Rua Tiradentes, 26 - Tel.: 2131,
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alviri1� 28 - Tel.: 2131

'DR. JOAO BATISTA BONNASSIS JÚNIOR_
Ex-Estagiário do Centro de Tratamento Intensivo do Hospital
dos Servidores do Estado da Guanabara. '

Ex-Estaqiário do Serviço de Fisio-Patologia Respiratória do
Prof.. PAUL SADOUL, Nancy - França.
DOENÇAS DO APARELHO RESPIRATÓRIO.
(Asma, Bronquite, Enfisema).
GINÁSTICA RESPIRATÓRIA
Atende com hora marcada pelo Fone 44-62.
Consultório - Rua Anita Garibaldi, 13
Centro Executivo Miguel Daux - conj. 601 Residência -

Fone 28.,.14
'

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM,

'DOEN.ÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico "Poeling"
DEPILAÇÃO

Ex-Estagiário do Hospital das CI (nicas da Universidade de
São Paulo.

'

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas.
CONSULTÚRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 - Ediffcio

Julieta - 20. andar - sala 205 - Fone 4438.

'DR. CARLOS A. BARBOSA PINTO
CRM - 583. SC - CPF 00264209

Ex-Estagiário Maternidade Escola Laranjeiras
CI ínica de Senhoras - Pré-Natal - Preparação - Psico

Profilática Para Maternidade - Citologia
Consultas das 16 às 20 horas - Diariamente.

Consultório: Ed. APLUB - sala 76 - 70. andar.

,DR� RAUL 'CHEREM FILHO
CI ínica Médica reumatismos. Consultório

Hospital Celso Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 1.6,00 horas.

1969
1969
1972
1970
1969
1969
1967
1968
1964
1960

1973
1972
1971
1971
1971
1971
1969
196A

•

ORA. MOEMA OESJAROINS

CRM-SC 820 CPF 029727279

DOENÇAS DE SENHORAS
Com. Residência em Ginecologia e Obstetrícia na San-.

ta Casa de Porto Alegre, Estágio 1>0 Hospital dos Servido-'
res Públicos «Ernesto Dornelles» do Rio Grande do Sul.
Cursos de Especialização na Maternidade Escola 'do Rio de
Janeiro,

Con�ultas diaria�ente das 15 às 18 horas no Centro E-'
xecutivo Miguel Daux, Rua Anita Garibaldí esquina Sal

danha Marinho. 1" andar - Conjunto 104 - fone 36-83 -

Florianópolis - SC.

-

\--.
,. ..

'DR. SERGIO DE' CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiflcia Universidade Cató
lica do Rio de Janeiro.

Residência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Dia
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
tlREOIDE'- ESTE R ILlD'ADE E li\fFE;RTILlDAD'E: �

CRESCIMENTO E DESENVOLVIMENTO.

(Baixa Estatura]
.

Consultório: Rua Jerônimo Coelho, 359 - sala 36 - Ed.
da Associação Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia
riamente a partir das 12,30 horas.

OSMUNDO WANDERLEY DA
NOBREGA
(CPF - 001844209)

Pareceres e Consultas Jurídícas

C. A. SILVEIRA LENZI
(CPF - 001948329)

Advocacia de la. e 2a. Instância - Justiça do Trabalho
Atendimento ao Interior.

Escritório: Praça XV de Novembro, 31 - Conj. 362
.

Telefone 2511 - Florianópolis

DR. ALDO AVILA DA LUZ
ADVOGADO
CPF OÓI7766283

Edificio Praça XV, 100. andar - Sala 108

DR. RODRIGO' D'EÇA, NEVES
CIRURGIAO pLASTICO

-Curso· de 'especialização de dois anos no Hospital das

CI (nicas de São Paulo.
Tratamento Estético das Mamas - Abdomem - Rugas

Nariz - Cicatrizes - Transplante de Cabelo.
Atende no Hospital Governador, Celso Ramos às terças e

quintas, após às 15 horas.
..

DRA. LÉA S. DA NOVA
GINECOLOGIA E O'BSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediffcio Associação de
Medicina, rua Jerônimo 'Coelho, 325 - 50. andar - sala 54,
das 15 às 18 horas;

DR. ANTONIO SANTAElLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina

Problemática Psíquica Neuroses

DOENÇAS MENTAIS
Consultório: Ed. Associação Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22 08 - Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-

DR. CLOVIS PRuoENCIO
.

CIRURGIÃO DENTISTA
eRO/SC - 315'

ORTODONTIA (CORREÇAO DE DENTES)
CUNICA GERAL

HORARIO
das 8 às 12 e das 14 às 19 horas

Galeria Comasa - 90. andar - conj. 904
Florianópolis.

DR. EDMO BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edifício Soraia, 13.

DRS. SADI LIMA e

UBIRAJARA DIAS FALCÃO
- ADVOGADOS -

Cobranças Judiciais para Emprêsas, Causas Cíveis,
Trabalhistas e Criminais

Rua Cei. Pedro Demoro, 1.548 - F9ne 6352
ESTREITO.,- FLORIANÚPOLlS.

ADVOGADOS
Dr. EVILÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

HOTEIS

nOTJ;:L

ROVAL
RUA JOÃo PINTO _ FONES, 395' . .lI • J A•••

.FLORIANÓPOLIS • SANTA CATARINA - BR"SIl.

APARTAMENTOS SUITES

BAR - JARDIM DE INVERNO· SALJ[O D,E RI:CEPÇOQl
TELEFON& • RADIO . TELEVISÃO ' GELADEIRA, AR CONDICIONADO
AOUECIMENTO CENTRAl ' lAVANDERIA· E5(RITORIO #A.A HOSPEDES

HOTEL BRUGGEMANN
70 APTOS. E 50 QUARTOS

CAFÉ DA MANHÃ INCLUlbo NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV ACORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA

,
100 VEfcULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-82 - 'FONES 6665 e 6230

Rua Santos" Saraiva, 300 - Estreito - Florianópolis - SC,

·SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio - suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento paraSO veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráfico SWENSON - Florianópolis
Preços especiais para viajantes

..

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERC(LlO LUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL COLAÇO, 35•

Fone 1611

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro, comercial da cidade

n

MARIO HOTEL
A tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 - Fone 2968

LUX HOTEL
Seu lar fora do laÍ

\ O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos os quartos com telefone

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

IMOVEIS

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
R. Felipe Schmidt, 51 - Galeria Jaqueline - Loja 7

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 HORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

1. fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamento - 80 m2

BOM ABRIGO
1, em construcão - 194 m2

,

.

"11

: I'PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1, pronta - 108 m2

POSSUIMOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELAÇÃO

APARTAMENTOS

LANÇAMENTO EDIFicIO BOM ABRIGO
PRONTA ENTREGA
, 1 apartamento por pavimento
, 3 dormitórios - sala - copa-COZinha banheiro-

dependência de empregada - área de serviço - garagem,
, atenção pi acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos - sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
reveflex até o teto':' piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMINISTRA
çÃO DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABALHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGAR, ESTA
MOS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE
MOS TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTÊN
CIA JUR(DICA.
PROCURE-NOS, TEREMOS PRAZER E�

SERV(-lO.

DIVERSOS. APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
PEQUENA ENTRADA

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)

· salas para comércio
· granja
, fazenda

l.OTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de lançamento

EXCELENTE PLANO À SUA DISPOSiÇÃO
· Constru írnos casas a seu qosto i-- Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno
· Comece a pagar, somente após receber as chaves.

SE VOC� PRETENDE; CONSTRUI R, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMENTE ESPECIALIZADA CUIDARÁ
DI; TUDO PARA VQÇ�, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

'
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Everaldo hoje no
banco dos réus

Hercílio
'orado

Torneio
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Na Grande
,

Area

. Roma (AlE) "O primeiro e único título de campeão, .

na história do Roma, foi ganho em 1941/42. E assim

mesmo porque Mussolini, naquele campeonato. italiano;

trabalhou como técnico da equipe". Esta piada, repetida

por Helenio
Herrera num momento de litígio com a dire

ção do clube, rendeu-lhe um mêsês de raiva e insultos da

grande torcida romana. Ele chegou a ter o seu contrato

suspenso pelo presidente do Roma 110S últimos meses de

1971, com esta agressão, o efervescente treinador defen

dia-se dos que o acusavam de "mago falido
"
ou de "viga

rista bem pago". Crítica que se alastrava perigosamente

entre os "romanistas" desencantados - eles que, sem

meias medidc;s, generosamente pagavam a misterHerrera,

o badalado H.H., pela alegria de um belo campeonato.

Que nem precisaria terminar com a conquista do titulo

pelo seu time.
.

.

Herrera estava convencido, aquela época, de que com

clubes como o Roma até os milagres são inconsequentes.

Hoje o Roma é um dos quatro líderes do campeonato

italiano. Com um time bisonho e corredor, tecnicamente

modesto, fisica e moralmenre a mil por hora, dirigido

pelo mesrrdssimoHelenio Herrera: .
_

. .

Se Helenio Herrera fosse politico, nao tenho dúvida

de que seu mestre e modelo seria Benito Mussolini. Se

Mussolini tivesse sido apenas um treinador de futebol,

certamente procuraria imitar este Ilerrera. Ambos dema-

.

gagos do comando forte e místico, ambos césares de

circo, enormes frnfarrões formados naquela escola dos

aventureiros cínicos. Aquela escola que ensina uma con

jugação toda especial para os verbos das vitórias e das

derrotas: a do eu ganhei, nós empatamos, eles perderam:

Na Itália destes dias, o espetáculo mais divertido é I
oferecido pela ingenuidade de uma gente tida e havida

como uma das mais maliciosas e espertas do mundo. Nâo Ihá um jornal e um torcedor que não esteja convencido

hoje .de que a liderança do Roma só tem uma explicação:

no feitiço, no pode! sobrenatural, na
arte extraterrena de

Heienio Herrera. E o Roma do Mago quem está vencen

do.
Só mesmo o futebol' seria capaz de promover e ali

mentar equívocos desta grandeza. Lamento apenas que

este mesmo mundo do futebol I não seja igualmente-gen

til e pródigo com outros treinadores, 'tantos que conheço

merecedores e necessitados de outros "paraísos" como a

Itália empolgada pelas astúcias do Sr. Herrera.

BOLA DE 15MILHÕES
A UEFA (União. Européia de Football Association]

acaba' de divulgar o seu censo do mundo do futebol.

Lendo-o, é difícil conter vontadede gritar ufanisticamen

te um "viva nós, aminoriada bola subdesenvolvida ;'.
Em toda a terra, entreprofissionais,semi-profissionais,

juvenis e veteranos, existem legalizados, inscritos em

confederações, federações, ligas e clubes oficiais, 15 mi

lhões 667 mil· 545 jogadores de futebol. A imensa

maioria deles. na Europa: 11 milhões 88"/ mil 305. Na

América do Sul, uma minoria ilustre de 1 milhão 047mil

175, dos quais apenas 11 mil 954 jogam profissionalmen
te contra os 21 mil 597 europeus.

• . Dois anos e cinco meses depois doMéxico/70 encon
tro motivos para festejar novamente a vitória de qualida
de contra a quantidade, que acabou sendo a melhor ex

plicação para a viagem - sem volto - que a tacinha de

ouro fez para o Brasil.

Em contrapartida, estas estatísticas me reforçam a

convicção de que a qualidade sul-americana é insuficien

te para levar um dos nossos Juans ou Joãos à presidência
daFIFA.

Armando Nogl,e;ra

�ISTEMAQ - Com. e Repr. de Maq. Ltda.

OFERECE
QUALIDADE

TRIUMPH
ADLER

a mais.alta eficiência em eouipamentos para escritório.
RUA: FELIPE SCHMIDT-23 - S/14 FONE 47-05 FlORJANOPOllS - SC

ALEGRE
SUA VIDA
OUVINDO

l. .R_A_'D_IO_

Vasto Verde é o

Campeão de yoli

Para Ítalo Piava, as chances

do Hercílio Luz continuar no

Integração, era uma boa renda

contra 'o Atlético. Como isto

não aconteceu e o Hercílío te

ve umprejuízo de quase 2 mil
cruzeiros, o r,residente resol

veu desistir: 'Não é possível
jogarmos com prejuízo. Todo
jogo em nosso campo' entra
mos pelo cano. Vamos parar.
Amanhã teremos reunião e di

vulgarernos oficialmente o nos-:

su afastamento".

Joinvíile (Sucursal) - A Federação Atlética Catari

nense homologou o título de campeão do Campeonato
Catarinense de Voleibol Feminino, ao Vasto Verde de

Blumenau, após o cumprimento de último jogo progra

mado pela tabela, embora não tivesse influência na deci

são do primeiro colocado. O último jogo realizado no

Palácio dos Esportes, em Joinville, acusou a vitória tran

quila do Bandeirantes de Brusque sobre o Tigre de Join

ville por três sets a zero. As parciais em favor da equipe
brusquense foram de 15 a 4, 15 a 5 e 15 a 9.

A classificação final do certame estadual de voleibol

feminino apresentou-se da seguinte maneira: Vasto Ver

de - campeão com seis pontos ganhos; Bandeirantes -

vice-campeão com quatro pontos ganhos; 30. - Ginásti

co com dois pontos ganhos e em último o Tigre que não

obteve nenhum ponto ganho.

BASQUETE iNFANTIL.
Promovido pela Federação Atlética Catarinense e su

pervisionado pela LigaAtlética Norte Catarinense, reali
zou-se no último fim de semana, em Joínvílle, o Cam

peonato Estadual de Basquete Infantil que terminou

com o Clube Doze de Agosto de Florianópolis e o Vasto

Verde, de Blumenau, empatados na primeira colocação.
A d�cisão s�á feita �través de umamelhor de três, cujas
partidas serao anunciadas oportunamente pelos promo
tores do certame, devendo' ser um jogo em Blumenau

outro na Capital e se houver necessidade de uma terceira
partida, acontecerá em campo neutro, provavelmente em

Joinville, no Palácio dos Esportes.
, As disputas começaram sexta-feira, no Palácio dos Es

portes, quando o Vasto Verde, de Blumenau venceu (I

Dio�esano, d� Lages, pelo escore de 43 a 41. Na segunda
partida, o Gmástico, de Joinville, impôs ao Doze de

Agosto 72 a 62. ,

Nos dois jo_gos de sábado à noite, o Doze ganhou de

56. a 52 do Diocesano e o Vasto Verde venceu o Ginás
tica pela contagem de 40 a 38. Na disputa final, domin
go, o Doze de Agosto impôs 42 a 31 sobre o Vasto

Verde e o Diocesano venceu por 52 a 51 o Ginástico.

Os resultados finais apresentaram a seguinte coloca

ção: lo. - Doze e Vasto Verde com 2 pontos ganhos e

em segundo ficaram Diocesano e Ginástico.

Mas nem só as partidas no
Aníbal Costa deram problemas
a Piava: "Quando jogamos em

I Curitiba, tivemos que atrasar

nossa viagem em quatro horas,
caso contrário viríamos sem

dinheiro, e para receber, foi
um drama",

Parar agora, segundo Piava,
é a melnor solução, pois é mais
interessante para o clube jogar
no interior e testar novos valo

res.' Márcio, Lorení, Valdir e

Miguelito; estão sem contrato

e a diretoria deseja a renova

ção, mas só no mês que vem:

"Achamos dezembro o mês
ideal para contratações e reno

vações, onde faremos o esque
ma para o próximo campeona
to. Nossa política, será o máxi
mo aproveitamento da prata
da casa".

o jogador Everaldo será julgado hoje pe

lo Tribunal Esp�cia1 da CBD, sob a acusa

ção de ter agredido o juiz José Favílle Ne-
.

to.

A defesa vai tentar protelar o julga
mento para que o jogador possa atuar até o

final do Campeonato Nacional, mas sabe-se

que o relat?r do processo, juiz Ariovisto de

Almeida Rego deverá negar este recurso da

defesa.

Além de Everaldo, serão julgados logo
mais pelo Tribunal Especial Fontana, Ro

drigues Neto, Ferreti, Aldecir
- duas vezes

- Gilberto, J. Carlos do Sergipe, Valter

Lessa'do C.R. Brasil e Zé Roberto do Cori

tiba.

Zé Carlos e Sérgio; deverão
ser devolvidos nas próximas
horas, e o plantel ficará com

apenas 12 profissionais. E será

completado o time com os ju
venís.

APENAS DESCANSOAOS FREQUENTADOF:ES DO JARDIM

Nosso organismo igualmente foi criado,

para o fomento do desenvolvimento
, .

da indústria, agropecuária e pesca

dos três Estados sulinos.

Nosso objetivo é propiciar lucros,

muitos lucros,

à classe empresarial de Santa Catarina.

�I"'��
1,_AN02

BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL
RUA FELIPE SCHMIDT, 37 - FLORIANÓPOLIS
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médico, pois no coletivo da última
quarta-feira, num lance com Sabará,
agravou a sua contusão e dificilmente
terá condições para domingo, se tiver
jogo.

Pelo fato do plantel ficar reduzido
somente a 16 jogadores, não deixou
Jorge Ferreira preocupado: "Seria pro
blema, se eu não tivesse plantel para
fazer coletivo, mas como temos os ju
venis que disputarão o campeonato na

cional, o caso está solucionado". A re

dução do plantel, segundo Jorge Fer

r((ira, está muito certo: "num ponto es

tou de acordo com a política da dire
toria em dispensar alguns jogadores,
pois todos os clubes do Brasil no final
da temporada, fazem, o mesmo, man
dam 80% do pessoal embora, pensando
unicamente em novas contratações pa
ra o futuro".

Daux para o lugar
.

.

deGiuliari na FCF

cer-
Caixa Econômica Federal

Loteria Esportiva
Resultado provisório do concurso-teste no. 112, apurado'

em 6/11/72.
Total líquido a ratear: Cr$ 13.88Ó.441,68. 56 apostas

ganhadoras com 13 pontos, cabendo Cr$ 247.865,03 a cada
uma.

Discriminação de apostas ganhaqoras por Estado:
Bahia - 1

Brasflia - 1
Estado do Rio - 4
Minas Gerais - 4
Paraná - 3
Pernambuco - 3
Rio Grande do Sul - 2
Guanabara - 9

São Paulo - 29
De acordo com o artigo 15 da Norma Geral dos Concursos

de Prognósticos Esportivos, haverá um prazo de 10 dias a

contar do dia 7/11/72.
As 'reclamações devem ser formalizadas mediante

preenchimento de formulário próprio, nos locais abaixo
indicados, até o dia 16/11/72.

Não serãoaceitas reclamações por via postal:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620 A (Edif(cio Cidade de
Manaus - Manaus;

Babia/Sergipe: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av. W3 -q-512 - lojas 2/B e 3/B - Distrito
Federal;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Espírito Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 335 - Niterói;

Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarqu ínio Lopes, 144 - São Luiz;
Mato·Grosso: Rua Barão de Melgaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas, 744 - Belém;
Pa.ana: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Pernambuco/Alagoas/Paraíba/Rio Grand e do Norte: Rua'

Marques do Amorim, 54� - Recife;
Piua(: Rua Barroso, 425N -;- Teresina;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 36 -

Porto Alegre;
Guanabara: Rua Riach uelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aducci, 1_221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

�----------------------------------�------�'

cer-
Caixa Econômica Federal

loteria.Esportiva
TESTE No. 110

(ratificacão de resultado)

A CAIXA ECONÔMICA FEDERAL - CEF - comunica
que a reclamação relativa ao resultado do concurso-teste no.

'110 foi julgada improcedente.
Assim, na forma do que determiná o artigo 16. da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifica
do, -em caráter definitivo, o resultado publicado no dia
24/10/72, cujo valor para cada aposta vencedora é de Cr$
112.91'5,10.

O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia
7/11/72, nos seguintes locais:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620A (Ed. cidade de Ma
naus) Manaus.
Bahia: Rua Lima e Silva, 359 - Salvador;
Brasília: Av. W 3 - q-512 - lojas 2/B'e 3/b - Distrito Fede
ral;
Ceará: Rua 24 de Maio, 584 - Praça José de Alencar -

Fortaleza;
Estado do Rio: Av. Ernani do Amaral Peixoto, 178 - loja
Niterói;
Goiás: Av. Ahanguera, 4217 - Goiânia;
Maranhão: Rua Tarquínio Lopes, 144 - São Luís;
Mato Grosso: Rua Barãõ do Molgaço, 732 - Cuiabá;
Mato Grosso: Av. Afonso Pena, 142 - Campo Grande;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Pará: Av. Presidente Vargas; 744 - Belém;
Paraná: Rua 15 de novembro, 2868 - Curitiba:
Pernambuco - Paraíba: Rua Marques do Amorim, 549 -

Recife;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35 -

Porto Alegre:
Guanabara: Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aduci, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 -São Paulo;

Os prêmios prescrevem em 90 dias a contar do dia
7/11/72.
OBSERVAÇÕES:
1, Às sextas-feiras não haverá pagamento, por se tratar de dia
em que são feitas as prestações de contas dos revendedores.
2. Os pagamentos na Guanabara e São Paulo obedecerão.ao
horário de 13h30min, às 17h30rnin, e 12h30min, às
16h30min, respectivamente.

Jorginho Daux é O primeiro
candidato a sucessão do Sr.

Giu'iari ii frente da FCF.

As eleições na Federação Catarinense de
Futebol, se darão só em 74, mas desde já,

o

começaram a aparecer os candidatos para
ocupar o cargo de Giuliari,

Na manhã de ontem, atendendo a ínú
meras solicitações, Jorge Daux Filho, ex

presidente do Avaí, resolveu aceitar sua

candidatura à presidência da FCF: "Resolvi
aceitar, porque, se for eleito, farei uma re

novação completa na Federação, e lutarei

para a expansão do nosso futebol".
Quando presidente do Avaí, Giuliari lhe

havia confidenciado que não desejava per
manecer na FCF e iria cuidar de seus negó
cios particulares: "Sempre me dei bem com

Giuliari, e como ele não deseja a reeleição,
não vejo motivo para deixar de colaborar
com o esporte catarinense".
A idéia de lançar Jorge paux Filho a

candidato, partiu de Harry Egon Krieger,
que está liderando 'um grupo, denominado
Movimento de Renovação, A princípio,
Daux não concordou e ficou estudando .o

convite, mas diante de tantos apelos, resol
veu finalmente na tarde de ontem, dar o

"sim" a Krieger.
Com o candidato definido, o .Movimen

to de Renovação se reunirá na próxima se

mana, a fim de elaborar e traçar os planos
para o futuro.

Jorge Ferreira não vê com bons
olhos o Torneio Integração, devido a

sua desorganização e ontem resolveu
abrir a boca: "Sou completamente
contrário, pela maneira como está sen

do realizado. Só dá prejuízo aos clubes
e não existe motivação de caráter com-

o

petitivo. Se tivesse forças e dependesse
de mim, acabaria com ele agora",

Devido a má organização, o treina
dor não sabe se irá ter jogo neste final
de semana, mas não se descuida do es

tado físico do plantel e nesta manhã
fará o primeiro treino da semana no

campo da Escola de Aprendizes, devi
do o Orlando Scarpelli estar em obras.

Jorge ferreira não conhece o novo

campo, mas tem sua opinião: "o as

pecto de fora é formidável, pois ele é
todo gramado e o que é muito impor
tante, a grama é baixa. Tenho certeza

que os jogadores se adaptarão ao cam

po, pois só o fato de saírem da rotina
- treinavam no Orlando Scarpelli -,
motiyará o plantel, pois o panorama é
bem diferente e mais saudável".

,

Jorge Ferreira fará apenas trabalhos
com bola e aquecimento pará desinto
xicar os jogadores, em virtude de esta

rem parados há três dias. O único pro
blema na equipe, é Carlos Roberto,
que está entregue ao departamento

Jorge ferreira: Integração
éumadesorganização tota'

Mui�o.conforto por de!ltro e u.ma
cara I'Inda para não SUjar a paisagem.

/

Jorge Ferreira, ao saber que o mas

sagista Pires está em disponibilidade no

momento, pois foi dispensado pelo
Avaí, não escondeu seu desejo em con

tratá-lo: "considero Pires um excelente
profissional .e se dependesse de mim,
ele viria 'para o Figueirense para traba
lhar junto com Paulo Sérgio. Mas infe-'
lizmente o problema não é meu e sim
da diretoria, ela é quem resolve".

Com muito respeito a beleza de Itaguaçu,
a Construtora Alliança começa construir

'

o Edifício Itapoã.
A filosofia do projeto ao ser

.

encomendado aos engenheiros, era: Um
edifício com muito conforto e uma cara

linda para não sujar a paisagem de
Itaguaçu.

O ltapoã será assim.
Uma verdadeira casa grande em, autêntico
estilo colonial. Dois Blocós. Cada bloco
com entrada independente. Dois Andares
Sacadas de frente para o mar. Estacionamento'
coberto para todos os apartamentos.

Porém, preocupados com tanto conforto
e beleza, os engenheiros/cometeram uma

terrível injustiça:
O I tapoã só terá 17 apartamentos e

daqu i a doze meses, apenas 17 fam íl ias

poderão desfrutar de toda esta maravilha.
Se depois de uma espiadinha pela

janela, você tiver vontade de ir trabalhar,
considere-se apto a ser um dos pretendentes
ao privilégio de morar no ltapoâ. Porque
morar em Itaguaçu é um estado de espírito.
É viver em férias.

Mas apartamento noItapoã, não é

apartarnentinho para veraneio. É para morar

bem, mesmo. O menor apartamento tem 105-
metros quadrados.

'

Apesar de serem 'poucos os apartamentos,
os preços e financiamentos são suaves e

acessíveis a muitos.
'

Os prazos, nem se fala, vão até 240
meses. Isto é, 20 anos e pequenas prestações
para pagar muito conforto, uma linda moradia
e a mais bela paisagem desta terra.

O sol, a praia e o mar estão a sua espera,
Vá morar em Itaguaçu. No Itapoã.

Edifício Itapoã,
Praia de Itaguacú.

Informações e Vendas: S. SIMAS Empreendimentos Imobiliários - Felipe Schmidt, 51- Fone 2979 - Reg. SCIESC no. 150 - Aberto até as 22 horas.
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